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Um was es in meinem Buch geht 
 
Die gesamte Erde mit allen Lebewesen befindet sich zur Zeit im Übergang von der 
vierten in die fünfte Dimension. Mit allen Lebewesen sind Menschen, Tiere, Pflanzen, 
Mineralien, alle Elemente sowie auch alle feinstofflichen Natur- und Engelwesen 
gemeint. In der vierten Dimension sind WIR ALLE noch an Raum und Zeit gebunden, 
die fünfte Dimension beinhaltet die Überwindung von Raum und Zeit, und damit den 
Beginn eines neuen Zeitalters. Dieser Übergang wird unsere gesamte individuelle 
Wahrnehmung und Erkenntnis grundlegend verändern und erneuern. Dieser 
Prozess, dieser Aufstieg, erfordert nicht nur eine persönliche Transformation, 
sondern auch eine globale, die den Übergang in ein neues Zeitalter markiert.  
 
Astrologisch und energetisch befinden wir uns im Übergang vom Fische-Zeitalter,  
in dem Religion und Glaube eine herausragende Stellung inne hatten (der Fisch ist 
das Symbol des Christentums), in das Wassermann-Zeitalter, in dem Wissen und 
Weisheit an erster Stelle stehen werden. In der Vergangenheit brauchte man den 
Glauben und die Religion, man klammerte sich an ihre Verkünder und deren Lehren 
und Gebote, da man den inneren Kontakt zur eigenen Seele verloren hatte.  
Dem zukünftigen Wissen des Wassermann-Zeitalters wird Spiritualität gepaart mit 
Weisheit und Liebe in all ihren Ausdrucksformen und Schattierungen mehr als genug 
sein. Der globale energetisch-spirituelle Aufstieg wird mit wissenschaftlich-
technischem Fortschritt einhergehen und einen allgemeinen Bewusstseinswandel hin 
zu einem allumfassenden Wissen, Verstehen und Lieben in Gang setzen. 
 
Das Chaos das wir dabei zeitweise auf der äußeren Ebene in der materiellen Welt 
erleben – wie Kriege, Seuchen, wirtschaftliche und politische Zusammenbrüche und 
ähnliche Ereignisse - spiegelt sich auch bei vielen Menschen im Inneren auf der 
emotionalen, psychischen, energetischen und geistig-spirituellen Ebene wieder.  
Diese äußeren und inneren Veränderungen, die die meisten Menschen erst einmal 
negativ bewerten, sind nichts anderes als die Geburtswehen der Transformation in 
ein neues, allumfassendes, multidimensionales Bewusstsein welches weit über unser 
derzeitiges individuelles als auch kaum vorhandenes globales Bewusstsein hinaus 
gehen wird. Es liegt an uns, an der gesamten Menschheit genauso wie an jedem 
Einzelnen, ob wir uns diesem globalen Ereignis anpassen und es freudig begrüßen 
können, oder ob wir geistig und materiell in den alten gewohnten Strukturen und 
Mustern verharren und uns unter Leid und Schmerz der Transformation verweigern 
wollen. Wobei diese Verweigerung auf Dauer gar nicht möglich sein wird: In den 
vergangenen Zeitaltern war dies eine Entscheidung die jedes Individuum alleine für 
sich selbst treffen konnte, dieses Mal ist es jedoch ein Ereignis das die gesamte 
Menschheit, den gesamten Planeten einschließlich allem irdischem Leben betrifft. 
 
Ich sehe einen Teil meiner Lebensaufgabe darin, Informationen und Botschaften die 
ich empfangen habe zu veröffentlichen und damit zur Verfügung zu stellen, um so 
den Prozess der Transformation vielleicht etwas verständlicher werden zu lassen. 
 
Alle Übermittlungen die ich in diesem Buch wiedergebe habe ich zwischen 2007 und 
2020 empfangen, wobei (fast) all diese Botschaften der Erdmutter, Lady Gaia 
zeitlose Gültigkeit haben, da es sich dabei sowohl um grundlegende Informationen 
als auch kosmische Gesetzmäßigkeiten und spirituelle Wahrheiten handelt. 
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Ein kurzes Vorwort 
 
Die Menschheit hat neue Türen in ihrer Entwicklung aufgestoßen – in erster Linie die 
des elektronisch-digitalen Zeitalters sowie der genetischen Manipulation - dafür 
opfern wir jedoch ständig und immer mehr die Wahrnehmung durch unsere 
natürlichen Sinne, zu der auch die feinstoffliche oder übersinnliche Wahrnehmung 
gehört. Wir verschmutzen nicht nur auf bekannte Weise unsere Umwelt, wir 
bekommen auch zunehmend Probleme durch Lichtverschmutzung, akustische 
Verschmutzung und energetische Verschmutzung. All dies zusammen verstopft 
unsere feineren natürlichen Sinneskanäle und belastet auch immer stärker die Erde, 
die Tierpopulation und das Pflanzenwachstum – und damit auch unser menschliches 
Überleben. Die freigesetzten Energien und Frequenzen unserer elektronischen 
Geräte, die immer mehr Menschen immer öfter benutzen, schneidet uns von den 
natürlich vorhandenen positiven, aufbauenden und lichtvollen Kräfte der Natur immer 
weiter ab. Unsere gesamte Wahrnehmung wird dadurch viel stärker negativ 
beeinflusst als wir uns im allgemeinen vorstellen können, und immer mehr Menschen 
neigen dadurch zu Gewalt, Depressionen und geistig-emotionalen Störungen aller 
Art. Die Lösung besteht jedoch nicht darin auf all diese Dinge zu verzichten, sondern 
in angemessener Weise damit umzugehen, überholte Technologien abzuschaffen 
und neue technische Erfindungen und Möglichkeiten zu nutzen. Es gibt immer wieder 
neue phantastische Erfindungen und geniale Ideen, die aber oft nicht umgesetzt 
werden können, da unser ganzes wirtschaftliches, industrielles und politisches 
System inzwischen überholt ist. Der Grossteil der Menschen, und vor allem die die 
Geld, Macht und politischen Einfluss haben, dabei aber stur an Althergebrachtem 
festhalten obwohl immer mehr sichtbar wird dass es so weiterhin nicht funktionieren 
kann, dieser überwiegende Teil hat anscheinend große Angst davor neue Wege 
einzuschlagen und dabei seine alten Machtstrukturen los zu lassen.  
 
Aus meiner Sicht liegt das Hauptproblem weder in der Überbevölkerung noch in der 
Umweltverschmutzung, noch in Wirtschaftskrisen, noch in politischen Systemen und 
so weiter, sondern im Bewusstsein jedes einzelnen Individuums.  
Wird unser Bewusstsein offener, allumfassender und dehnt sich immer weiter in 
Richtung des kosmischen Bewusstseins aus, so werden wir ganz selbstverständlich 
und ohne große Mühen all unsere persönlichen, menschlichen, wirtschaftlichen, 
politischen und letztendlich auch unsere geistigen und spirituellen Probleme lösen, 
erlösen können. Unwissenheit, Intoleranz und Egoismus gehören dann immer mehr 
der Vergangenheit an und werden als Lernaufgaben nicht mehr nötig sein – denn die 
Erde ist ein Lernplanet der uns die Chance gibt und uns die Möglichkeit eröffnet uns 
zu wissenden, bewussten und liebenden Wesen hin zu entwickeln.  
 
Zur Zeit stehen wir jedoch erst am Anfang dieser Entwicklungsepoche, die von vielen 
als Beginn eines neuen Zeitalters wahrgenommen wird und die sich wahrscheinlich 
über viele Jahrhunderte hinziehen wird.  
Viele Dinge von denen wir heute noch träumen oder die wir uns gegenwärtig noch 
nicht einmal vorstellen können werden dann möglich und ganz normal sein.  
 
Jeder Mensch hat seine eigene Realität die er täglich meist unbewusst neu erschafft 
und in der er lebt, so hat jedes Individuum seinen eigenen Erlebnisraum, seine 
eigenen Bewusstseinsraum. Die folgenden Seiten beschreiben meine persönlichen 
Erfahrungen mit der Erdmutter, Lady Gaia, die aus spiritueller Sicht eine 
Meisterseele ist. Sie ist die personifizierte lebendige Seele unserer Mutter Erde. 
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Über mediale Übermittlungen 

Wie kommen mediale, das heißt aus der Geistigen Welt übermittelte Informationen 
und Botschaften zustande? 

Mit unserem stofflichen oder materiellen Körper leben wir in der materiellen Welt die 
wir mit unseren fünf Sinnen wahrnehmen. Genauso wie es die materielle Welt gibt, 
gibt es auch feinere, feinstoffliche Welten oder Ebenen, die als astrale und kausale 
Welten bzw. Gefühls- und Gedanken- oder auch Mentalwelten bezeichnet werden.  

Auch wenn wir noch mit unserem materiellen Körper hier auf der Erde leben, so 
existiert unser Bewusstsein doch auch gleichzeitig in und auf den geistigen Welten 
und Ebenen. Meist sind wir uns dessen nicht bewusst, da unsere 
Wahrnehmungsorgane, unsere fünf Sinne und unser Fühlen und Denken ständig 
"eingeschaltet" sind und unsere ganze Aufmerksamkeit beanspruchen. Erholung von 
dieser ständigen sinnlichen Reizüberflutung und unserem unablässigen Denken 
bietet uns nur der traumlose Tiefschlaf oder aber als Alternative eine sehr 
tiefgehende Meditation oder auch ein tiefer Trance-Zustand, in der die nach außen 
gerichteten Sinneswahrnehmungen weitestgehend ausgeschaltet werden.  

So wie wir Sinne haben die nach außen gerichtet sind, so haben wir jedoch auch 
Wahrnehmungs-Organe die sich nach innen richten - was jeder irgendwie zumindest 
ansatzweise als vages Gefühl oder Ahnung in irgendwelchen Situationen kennt.  

Dies wird jedoch meist von unserem Verstand, unserem "Alltagsbewusstsein", als 
unlogisch und damit unwichtig abgetan und nicht weiter verfolgt. Durch geistige 
Übungen, Meditationen, Yoga, Trancezustände, schamanische Reisen und andere 
Techniken gibt es jedoch die Möglichkeit diese anderen, feineren Sinne zu 
entwickeln und zu schärfen, und dann sind wir in der Lage auch auf anderen Ebenen 
als der rein materiellen zu fühlen, zu sehen und zu hören.  

Wenn dazu noch unser Geist, unser Denken zur Ruhe kommt, so kommen wir 
allmählich in die Lage uns auf feineren Ebenen und in anderen Welten zu bewegen 
und uns zurechtzufinden. Dann können wir auch fühlen und hören was andere 
Wesen, die sich nicht oder nicht mehr auf der materiellen Ebene befinden, uns 
mitteilen möchten. Dies wird dann als Übermittlung, Botschaft aus der Geistigen Welt 
oder auch als Channeling bezeichnet. Diese Übertragungen oder Eingebungen aus 
der geistigen Welt erreichen uns als Informationsfluss, der dann wiederum von 
unserem Gehirn in gedankliche Impulse und  Emotionen umgesetzt wird, und sich 
auch als spontanes inneres Wissen offenbaren kann.  

Beispiele übermittelter Botschaften oder Inspirationen finden sich in vielen Bereichen 
wie zum Beispiel in der Malerei, der Bildhauerei, in der Dichtkunst, der Musik, im 
Singen, Schreiben, ebenso in Reden, Vorträgen und Predigten. 

Als geistiger Kanal oder Medium muss man bereit und in der Lage sein, das eigene 
Ich zumindest für die Zeit der Informationsübertragung zur Seite zu stellen um 
lediglich als „Channel“ zur Verfügung zu stehen, und dabei die Übermittlung nicht mit 
den eigenen Gedanken und Emotionen zu vermischen. Dies beinhaltet eine 
vorherige geistig-spirituelle Reinigung unseres ganzen Wesens, sowie die bewusste 
Öffnung zur geistigen Welt hin.  
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Kommunikation mit der Erde 
 
Lady Gaia, so lautet der spirituelle Name der Erdmutter, ist eine aufgestiegene 
spirituelle Meisterin, ihr Körper ist die Erde, unser Planet. Die Indianer Nordamerikas 
nehmen die Erdmutter oft als schöne junge Frau wahr, in anderen Kulturkreisen wird 
sie auch als fruchtbare archaische Erdgöttin oder als Alte weise Frau gesehen.  
Aspekte aus unserem alten europäischen Wissen sind zum Beispiel ihre 
Personifizierungen als „Freya“, „Ana“, „Artemis“, „Demeter“ oder auch als „Schwarze 
Madonna“ – ein Überbleibsel der alten Erdreligion im Christentum. Es ist erwiesen, 
dass das archaische Bild der Schwarzen Göttin vielen antiken Kulten zugrunde lag. 
Seit Jahrtausenden wurden Fruchtbarkeits-, Mutter- und Erdgöttinnen verehrt, die in 
vielen Fällen schwarz waren – und schwarz ist auch die Summe aller Erdfarben. 
 
Um mit der Erde auf eine feinstoffliche, mentale und auch emotionale Art und Weise 
zu kommunizieren sollten wir sie als personifizierte Wesenheit betrachten und 
ansprechen. Namen für sie gibt es viele: Mutter Erde, Erdmutter, Alma Mater -  die 
Große Mutter, Urmutter oder Lady Gaia. Wenn wir sie um Antworten auf unsere 
Fragen bitten, werden wir Antworten bekommen – anfangs kann man diese 
Antworten oft nicht richtig wahrnehmen oder deuten, was an unserem Unvermögen 
liegt uns auf ihre Schwingungsfrequenz einzustellen. Irgendwann wird jedoch, wenn 
wir nicht nur unsere Neugier befriedigen wollten, unser einseitiger Monolog zum 
Dialog mit ihr werden. Und dieser Dialog ist dann keine Einbildung, keine Fiktion und 
auch keine Folge einer geistigen Störung oder Krankheit, sondern wir haben uns 
dann auf die geistige Schwingungsfrequenz unseres Planeten eingestellt.  
 
Um dies zu erreichen ist eine Angleichung unseres Energiesystems mit dem 
energetischen System der Erde notwendig, das bedeutet, Sender und Empfänger – 
in diesem Fall Erde und Mensch - müssen auf der gleichen Frequenz schwingen.  
Also die gleiche Sprache sprechen um Informationen austauschen zu können und so 
miteinander fehlerfrei zu kommunizieren. Es ist so ähnlich wie einen Radiosender 
genau einzustellen, dort nennt man diesen Vorgang  „Tuning“ und „Fine-Tuning“. Es 
reicht also nicht einen Empfänger zu haben – unser gesamtes energetisches Körper-
Geist-Seele-System – sondern diesen so auszurichten, so zu kalibrieren, dass die 
von der Erde ausgesandte Frequenz auch empfangen und verstanden werden kann. 
Wie das Sprichwort sagt, „schwimmen wir dann auf der gleichen Wellenlänge“ und 
kommunizieren somit ohne Missverständnisse, da wir die gleiche Sprache sprechen. 
 
Diese Angleichung kann geschehen durch Gebete, Meditationen, Naturrituale, 
Schamanische Reisen, Geistreisen, Anrufungen, über Kristalle, Pflanzen, Tiere, 
Krafttiere, Erdheilungen, Orte der Kraft und vieles mehr, aber das Wichtigste dabei 
ist: Der Wunsch dazu sollte aus unserem Herzen, unserem Zentrum kommen. 
 
Neugier alleine kann uns da nicht weiterbringen, meist folgt der reinen Neugier ohne 
wirklichen Wissensdurst die Enttäuschung oder der Glaube an unser Versagen.  
Vielleicht beschleicht uns auch die negative Überzeugung, das würde ja „Alles“ 
sowieso nicht funktionieren, da es auf Einbildung oder Fiktion beruht. Oder man 
würde sich „versündigen“ wenn man nicht strenggläubig den Vorgaben seiner 
Religion folgt. All diese negativen und angstbesetzten Überzeugungen senken stark 
unser geistig-spirituelles Energieniveau und machen es uns nur noch schwerer 
positiv, offen und aufnahmebereit für die Geistige Welt und ihre Botschaften zu sein. 
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Der Planetarische Rat an die Lichtarbeiter 
 
Der Planetarische Rat der Erde besteht aus mehreren Meisterseelen die auf den 
feinstofflichen Ebenen wirken und arbeiten. Auf der nächst höheren Ebene gibt es 
den Galaktischen Rat, der aus je einem Mitglied der Planetarischen Räte der 
besiedelten Planeten unserer Galaxie besteht (siehe mein Buch „Shanunas 
Sternenreise“). Die Zusammenkünfte des Planetarischen Rates der Erde finden 
immer auf den feinstofflichen Ebenen statt, zu einer dieser Versammlungen werde 
ich dazu gerufen und mir wird folgendes geistig-energetisch übermittelt: 
 
„Liebe Menschen, 
 
viele von euch die ihr geistig-spirituell arbeitet wundern sich, dass es überall auf 
unserem Planeten immer mehr Chaos, Verschmutzung und Negativität aller Art gibt. 
Und doch besteht kein Grund zur Sorge für diejenigen, die mit ihrer Seelenkraft am 
Zustandekommen der Neuen Zeit, der neuen Ära mitarbeiten.  
Sowohl die positive als auch die negative Seite bekommen während dieser 
Zeitenwende die Möglichkeiten geboten ihr wahres Wesen, ihr wahres Gesicht zu 
zeigen. So wird es den Lichtarbeitern noch einfacher gemacht zu unterscheiden wer 
auf wessen Seite steht, wer für wen arbeitet.  
Was also für die meisten von euch chaotisch aussieht, sei es in der Politik, der 
Wirtschaft, dem Handel, der Umwelt oder all den zwischenmenschlichen 
Beziehungen, ist notwendig damit sich auch die Seelen, die Wesen die ihr inneres 
Licht noch nicht ganz verloren haben – und ebenso die die verzweifelt danach 
suchen – sich entscheiden können auf welcher Seite sie stehen und leben wollen. 
 
Wir bitten euch alle darum, in das Positive, das Licht zu vertrauen.  
Betet zu eurer Seele, betet zu eurem Schöpfer und ihr seid beschützt. 
Alle Ereignisse, seien sie positiver oder negativer Natur, unterliegen einem 
spirituellen Gesetz und geschehen nicht ohne Grund. So genannte „Zufälle“ gibt es 
nur auf der menschlichen Ebene wenn sie die Geistigen Gesetze vergessen hat. 
Wir betonen nochmals: Alles auf allen Ebenen läuft nach einem großen Plan ab, 
doch nicht jeder der Teil dieses Planes ist weiß darum. Und selbst die, die darum 
wissen, verstehen oft nicht alle Einzelheiten dieses Ablaufs.  
Reine Seelen die dem göttlichen Licht und ihrer inneren Bestimmung folgen haben 
keinen Grund zur Besorgnis, sie sind eingebettet in den göttlichen Schutz ihrer Engel 
und spirituellen Begleiter, um sicher durch all diese Veränderungen zu gehen.  
Wir vom Planetarischen Rat der Erde wollen euch ermutigen immer tiefer in die 
Verbindung mit eurer Seele, eurem inneren Licht zu gehen und diese Verbindung, 
dieses Licht auch in eure Außenwelt zu tragen. Um diejenigen zu unterstützen und 
denjenigen zu helfen die verzweifelt suchen und um Hilfe und um Antworten bitten. 
  
Dies ist eure Verantwortung als Lichtwesen, als Heiler, als spirituelle Lehrer, als 
Meister eurer Seelen. Durch diesen Weg den viele von euch schon vor langer Zeit 
gewählt haben, habt ihr euch verpflichtet anderen Wesen so zu helfen und so 
beizustehen, wie ihr es einst selbst an euch erfahren habt.  
Erinnert euch an euren Mut, euer Können, eure Fähigkeiten und eure Liebe,  
und sendet diese Kraft und diese Liebe an alle Wesen dieses Planeten und  
an die Erde selbst um sie zu schützen und zu stabilisieren. 
 
Segen Euch Allen!“ 
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BOTSCHAFTEN AUS DEM ERDBEWUSSTSEIN 
 
 
 

 
Der Geist der Erde – Lady Gaia 
 
"Mutter Erde, Erdmutter, Gaia, Urmutter, Große Mutter, Große Göttin - ihr habt mir im 
Laufe eurer Entwicklung schon viele Namen und Bezeichnungen gegeben. 
 
Ich bin Geist, so wie ihr Geist seid.  
 
Mein Körper ist die Erde, euer Körper ist der menschliche Körper.  
 
Ihr wisst noch nicht sehr viel über euren materiellen und über eure geistigen Körper – 
ebenso wenig über meinen materiellen und meine geistigen Körper, aber ihr schreitet 
in eurem Wissen voran. Vielen bin ich immer wieder erschienen und gab ihnen 
Informationen und Wissen durch alle Zeitalter hindurch, während meiner sowie eurer 
Evolution. Erkennt, dass es ganz leicht ist mit mir zu kommunizieren, sprecht mich 
geistig an – ich antworte immer auf alle Fragen meiner Kinder die ihr seid - aber hört 
ihr auch immer hin wenn ich antworte? 
 

Ich möchte mit euch gemeinsam vorangehen in dem, was ihr Entwicklung und 
Evolution nennt. Viele eurer Kulturen gibt es nicht mehr, viele haben sich erschöpft 
und wurden nicht mehr benötigt. Sie alle wurden geschaffen - nicht nur von euch 
geschaffen, sondern auch mit meiner Hilfe und Unterstützung - damit ihr die 
Möglichkeit habt zu lernen und zu erkennen bis ihr wieder an eure Quelle zurückkehrt 
- zu dem was die indianischen Völker den "Großen Geist" nennen. 
 

Meine Aufgabe dabei ist es euch die Dichte und die dreidimensionale Struktur des 
menschlichen Körpers zur Verfügung zu stellen. Und wenn ihr ihn ablegt, so bleibt er 
hier auf der Erde und geht wieder in meinen Kreislauf ein, ob ihr ihn nun vergrabt, 
mumifiziert oder einäschert. Er ist ein Teil von mir und ich nehme ihn wieder zurück. 
Ich verlange nichts außer Respekt dafür und eine gute Behandlung meines Körpers 
auf dem ihr lebt, und ich freue mich über jedes Wesen dem ich durch das Geschenk 
eines materiellen Körpers die Möglichkeit bieten kann sich selbst zu erfahren, zu 
begreifen und sich weiterzuentwickeln. 
 

Dies ist meine Aufgabe als eure materielle Mutter:  
 
Euch durch das Geschenk eines Körpers aus meiner Substanz geistige und 
spirituelle Entwicklungsmöglichkeiten zu bieten.  
 
Liebt eure Körper, liebt meinen Körper und geht bitte mit beiden sorgfältig um, ich 
danke euch dafür.  
 

Ich bin der Aspekt der Erdmutter, den ihr Gaia nennt." 
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In Resonanz mit der Erde 
 
„Liebe Menschen, liebe Erdenbürger! 
Taten – Gefühle – Gedanken: Ihr alle kennt diese drei Bereiche eures Seins, diese 
drei Ebenen, auf und mit denen ihr existiert. Sie sind auch bekannt als die drei 
Körper: Der materielle Körper – die äußerlichste Manifestation, die Materie /  
der Gefühlskörper oder emotionale Körper – eure Gefühle und Emotionen /  
und der Gedankenkörper – euer Denken, euer intellektuelles Wissen, euer 
Verstehen, euer Verstand. Diese drei Körper oder Zustände, diese drei Welten von 
euch sind natürlich auch mit meinen drei Körpern oder Ebenen verbunden –  
glaubt mir, auch ich besitze sie, so wie ihr. 
Da ihr auf und von und mit mir lebt findet natürlich eine Wechselwirkung von meinen 
drei Körpern oder Ebenen mit euren drei Körpern oder Ebenen statt: Körperlich 
ernährt ihr euch von dem was auf und in mir wächst mir wächst. Im emotionalen, 
gefühlsmäßigen Bereich könnt ihr mich als lebendiges, als fühlendes Wesen 
wahrnehmen. Mein verstandesmäßiger Bereich, mein Wissensbereich erschließt sich 
euch durch die Kommunikation mit meinen Kristallen. 
Ich denke nicht auf die Art und Weise wie ihr es tut – und doch ist mein Wissen und 
sind meine Erfahrungen in „kristallinen Einheiten“ gespeichert – ähnlich den 
Speichern eurer Gehirne. 
Wenn nun eure Handlungen, eure Gefühle oder eure Gedanken nicht im Einklang 
sind, wenn sie also Dissonanzen, „Fehlklänge“ hervorrufen, so trete ich in Resonanz 
damit und reagiere entsprechend – im negativen Bereich ebenso wie im positiven. 
Ein positives Beispiel sind die Menschen, die ihr als „Urvölker“ bezeichnet:  
Sie leben und lebten auf allen drei Ebenen im Einklang mit mir und so gibt oder gab 
es keine oder nur selten Probleme – mit „Probleme“ meine ich das, was ihr als 
Naturkatastrophen bezeichnet. 
Ihr, die ihr euch als zivilisierte Menschen, als „Zivilisation“ bezeichnet, ihr habt die 
größten Probleme mit mir, da ihr euch am weitesten von mir und damit auch von 
eurer Naturverbundenheit entfernt habt. Nun aber ist die Zeit für euch gekommen, 
dies zu erkennen, zu verstehen und dann auch zu ändern. Niemand verlangt von 
euch zurückzugehen und eure Computer und sonstigen Errungenschaften gegen 
steinzeitliche Werkzeuge einzutauschen.  
Aber fangt an darüber nachzudenken – und nachzufühlen – warum und wozu ihr die 
Gelegenheit bekommt diese Dinge zu erfinden und zu nutzen – werdet euch 
bewusst, was für einen Sinn euer Leben auf mir, der Erde, hat.  
Dann werdet ihr auch die Werkzeuge die ich euch zur Verfügung stelle in einem 
anderen Licht sehen und beginnen, sie anders einzusetzen und zu benutzen. 
Gleichgültig wie groß und mächtig eure Königreiche, eure Staaten und eure 
Zivilisationen waren – wo sind sie heute?  
Sie haben ihren Zweck erfüllt und sind „untergegangen“, wie ihr sagt. 
Es fällt euch schwer in eurem linearen Zeitdenken 10.000 Jahre zurück zu gehen, 
zurück zu schauen, alles verschwindet bei euch in solchen Zeiträumen im 
Vergessen. Für mich sind 10.000 Jahre das was für euch Sekunden sind – mein Alter 
messt ihr in Milliarden von Jahren. Und all dies, all diese Zeitzyklen meiner 
Entwicklung und ebenso die Entwicklung eurer Kulturen und Zivilisationen sind in 
meinen Zellen aufgezeichnet. Meine Zellen sind die Kristalle, die kristallinen Speicher 
in mir, in meinem Körper. Immer wieder schenke ich euch einen Teil dieser 
kristallinen Substanzen, damit ihr erneut Kontakt zu mir herstellen könnt, euch erneut 
mit mir verbinden könnt, erneut mit mir in Resonanz kommt. Und je mehr von euch in 
Resonanz mit mir treten, um so mehr und um so eher wird mein aufgewühlter Körper 
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sich beruhigen – Naturkatastrophen werden immer weniger nötig sein um euch 
aufzuwecken, euch bewusster werden zu lassen. Es ist ganz einfach: Akzeptiert 
euch selbst als lebendige, wunderschöne Wesen des Lichts, der Wahrheit und der 
Liebe - auch der Eigenliebe -, dann werdet ihr auch mich entsprechend in einem 
neuen Licht und Verständnis wahrnehmen und behandeln. Zusammen werden wir 
eure und meine Probleme lösen und beheben können. Werdet zu planetaren 
Bürgern, die sich ihres Potentials bewusst sind und die mich, die Erde, wertschätzen 
und mit mir zusammenarbeiten. Ich danke euch für euer Verständnis, für eure 
Aufmerksamkeit und euren Willen diesen Weg mit mir zusammen zu gehen. 
 
In Liebe, Lady Gaia“ 
 
 
Über das Einssein mit Licht und Liebe 

 
„Meine Lieben, es gibt einen Teil eures Bewusstseins, der für immer mit der 
göttlichen Quelle verbunden ist, verbunden war und verbunden sein wird.  
Die meisten Menschen haben dies völlig vergessen und kennen diese Verbindung 
mit ihrem oberflächlichen Bewusstsein nicht mehr. Ihr wandert und bewegt euch 
durch viele Leben um wieder an diese Verbindung zu gelangen, dies treibt euch an, 
alles Mögliche und auch alles Unmögliche zu tun und zu wagen um wieder zu eurem 
Mittelpunkt, eurer Quelle zu gelangen. Warum wollt ihr unbedingt wieder in dieses 
Bewusstsein zurück? Weil diese Anbindung an euer innerstes Selbst, euer innerstes 
Wesen die einzige Möglichkeit ist glücklich und damit jenseits allen Verlangens zu 
sein. DA – SEIN, bei euch selbst sein, aus euch selbst heraus Glück und Freude zu 
empfinden – ohne Grund, ohne äußeren Grund. Kein neues Auto, keine intakte 
Familie, keine Liebesbeziehung, kein Reichtum, keine Erfüllung irgendeines 
Wunsches kann euch dieses Einssein geben, nichts von dem ist in der Lage euch zu 
erfüllen. Es ist alles schon da, sucht nicht weiter. Ihr seid Finder, keine Sucher. 
Sucher finden nichts. Finder suchen nichts. Alles ist hier und jetzt in euch, gehört 
euch, ist Teil von euch. Erinnert euch. Erinnert euch an euren Ursprung. Euer 
Ursprung ist strahlendes Glück, Licht, Freude und Ekstase. Ihr alle ohne Ausnahme 
seid Götter, Götter weil ihr göttlich seid. Götter, weil ihr in jeder Sekunde eures 
Daseins frei seid. Es ist die Freiheit eurer Seele. Eure Seele ist immer und ewig frei 
und glücklich. Es gibt nur eine einzige klitzekleine Mühe oder Anstrengung, wenn ihr 
dies so nennen wollt: Werft euren Ballast ab den ihr mit euch schleppt. Ihr braucht 
kein Geld, kein Gold, keinen Reichtum, keine Ehre und Auszeichnung auf dem Weg 
zu euch selbst, zu eurer Seele. So nackt wie ihr hier auf mir geboren wurdet, so 
nackt werdet ihr euch auch wieder von mir, der Erde, verabschieden. Nichts außer 
eurer Erfahrung werdet ihr mitnehmen können. Alle Dinge die ich euch hier anbiete 
sind Dinge, die nichts anderes für euch als Spiegel sein sollen. Spiegel um zu lernen, 
Spiegel um sich selbst darin zu erkennen, Spiegel um das Leid zu beenden, Spiegel 
der Selbsterkenntnis. Wesen die sich erkannt haben, die sich erinnert haben wer sie 
sind werden von euch Buddhas, werden Erleuchtete genannt.  
Meine Lieben, IHR ALLE seid diese Buddhas, diese Erleuchteten, diese 
mitfühlenden und dienenden Wesen. Jeder Einzelne von euch. Ihr seid reines 
göttliches Bewusstsein, ihr seid Götter, weil ihr göttlich seid, ihr alle ohne Ausnahme 
seid göttliche Spiegel. Eure Seele weiß dies.  
Verbindet euch mit ihr, lasst euch von ihr führen und leiten.“ 
 
In Liebe aus dem Herzen der Erde“. 
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Kontakt zu Mutter Erde 
 
"Meine lieben, meine geliebten Kinder! 
 
Es freut mich sehr, dass immer mehr Menschen bereit sind zu akzeptieren dass ich 
kein Ding, keine Sache, kein totes Etwas bin auf dem ihr lebt. Ich kann denken, ich 
kann fühlen und ich habe so wie ihr einen materiellen Körper.  
Wenn ihr Kontakt zu mir aufnehmen wollt, so sprecht direkt zu mir, schickt mir eure 
Gedanken und Gefühle, ich werde darauf reagieren. Aber schickt mir nicht eure 
Negativität, lasst nicht euren Zorn oder eure Wut und auch nicht euren Hass an mir 
aus, dies habt ihr lange genug getan. Und ihr wisst: Darauf reagiere ich mit 
Bewegung: Bewegung die Erdbeben, Stürme, Unwetter, Flutwellen und andere für 
euch unangenehme Dinge hervorbringt. Warum reagiere ich so darauf? 
Es ist nicht mein Wunsch euch damit zu schaden, sondern euch darauf hinzuweisen, 
dass ICH LEBE, dass ich lebendig bin. Ich will euch mit diesen Reaktionen nicht 
vernichten, sondern eure Erkenntnis anregen, in Gang bringen. Euer physischer 
Körper ist ein Teil von mir, dies spürt ihr durch meine Bewegungen, die ihr dann aber 
meist negativ bewertet. Denkt in Liebe an mich und fühlt in Liebe zu mir, eurer 
irdischen Mutter, und es wird euch wunderbar damit ergehen, ich werde euch mit 
Wasser und Nahrung im Überfluss versorgen. Helft mir auch dabei meine Wunden 
wieder zu schließen, die die Menschen mir in ihrer Unwissenheit beigebracht haben, 
darum bitte ich euch. Arbeitet mit meinen Elementen zusammen, macht es nicht wie 
bisher, versucht nicht mich zu unterdrücken und auszubeuten. Was mir gehört, 
gehört auch euch, ich gebe euch alles freiwillig und in Liebe, wenn ihr mich achtet 
und euch bewusst werdet, dass ich ein lebendiger Organismus und eine lebendige 
Seele bin. Habt keine Angst vor mir oder vor der Kraft meiner Elemente, ich bin eure 
Mutter, warum also sollte ich meinen Kindern etwas antun, wenn sie mir ihren 
Respekt und ihre Liebe zeigen?  
Aber so wie eine menschliche Mutter sich nicht alles von ihren Kindern gefallen 
lassen kann, so ist es auch mit mir: Ich werde jedes einzelne meiner Kinder das mir 
Schmerzen bereitet zurechtweisen, denn auch ich möchte nicht länger leiden, 
sondern das Leben mit diesen meinen Kindern genießen, die meine Liebe erwidern. 
Ich wünsche jedem von euch Eigenliebe, Nächstenliebe und die Erkenntnis eures 
wahren Selbst. Und ich bedanke mich bei dir, der du diese Botschaft aufschreibst 
und bei allen, die sie offen aufnehmen werden.  
 
Danke"  
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Mutter Erde – Gott Vater 
 
"Meine geliebten Kinder!  
Ihr habt heute in eurer Meditation mein Herz angerührt, indem ihr das Licht und die 
Liebe zu meinem Herz-Chakra habt fließen lassen.  
Damit habt ihr mir gezeigt, mir zu verstehen gegeben, dass es euch ernst ist mit der 
Heilung und Harmonisierung meines Körpers, der Erde. 
Ihr habt nicht nur einen Vater, den ihr den unendlichen Geist nennt, Gott als 
Schöpfer, ihr habt auch mich, eure Mutter die Erde, die ein Teil der Schöpfung ist. 
Stellt es euch so vor: Gott der Schöpfer schuf sich ein "Zuhause", einen Ort an dem 
er sich wohl fühlen wollte und mit dem er sich identifizierte: Seine Schöpfung.  
Er kreierte sich selbst ein Gefäß in dem er dann Platz nahm, so entstand das 
Universum und auch ich, die Erde.  
In einem eurer heiligsten Bücher steht geschrieben, dass Gott die Erde mit allem was 
darauf ist und auch den Himmel schuf. Er war zufrieden mit seiner Schöpfung und er 
ruhte sich am siebten Tage aus, was bedeutet: Er genoss seine Schöpfung, er war 
eins mit ihr. Und glaubt mir, er ist immer noch in seiner Schöpfung gegenwärtig, 
anwesend, denn er liebt sie, sie ist sein sichtbarer Teil.  
Wenn ihr Gott sucht, sucht ihn in seinen Werken, sucht ihn nicht nur im Himmel, im 
Abstrakten, als Energie, sucht ihn auch in seinem Körper, der Erde, den Sternen, den 
unzähligen Galaxien, der unendlichen Weite des Alls. Er ist gegenwärtig in all seinen 
Schöpfungen, in all seinen Kreaturen, in allen Menschen, Tieren, Pflanzen, Steinen, 
einfach überall. Und natürlich in Euch, er ist eure Reinheit, euer Wissen, eure Liebe, 
euer Herz. Er ist in mir, in meinen wunderschönen Steinen und Kristallen, er hat sich 
solche wundervollen Gefäße für sich, für seine Schwingung, für seine Energien 
geschaffen. Warum bewundert ihr die vollendeten Farben und Kristallformen der 
Edelsteine so sehr? Weil sich in ihm der Schöpfer allen Lebens spiegelt, und wenn 
ein Stein euch heilt, euch erhebt, so ist "ER" es in ihm, der dies hervorbringt. 
Achtet mich, achtet die Natur, die Naturgesetze, achtet euch selbst und achtet all 
eure Mitbewohner auf der Erde so sehr wie ihr ihn, den Schöpfer achtet und es wird 
für alle Probleme eine Lösung geben. Ihr Menschen seid meine Kinder, genauso wie 
ihr die Kinder des Vaters, des unmanifestierten Lichtes und der höchsten Energien 
seid. Immer wenn ihr Licht und Liebe und damit Heilung in mich, eure Erdmutter 
gebt, werde ich darauf mit Liebe reagieren. Arbeitet mit mir, eurer Mutter zusammen, 
kommuniziert mit mir und ihr werdet an nichts Mangel leiden.  
Ich bin es, die euch zu essen und zu trinken gibt, die für eure Kleidung sorgt, für 
Wärme und für Geborgenheit. Ich schenke euch die Luft zum Atmen, ich schicke 
euch Heilung durch meine Elemente, ich kümmere mich auch emotional um euch, 
wenn ihr euch einsam und verlassen fühlt. Wie oft habt ihr schon meine Bäume 
umarmt und wurdet getröstet, wie oft tragt ihr meine Steine und Kristalle bei euch die 
euch Kraft und Wissen geben, wie oft lagt ihr schon auf dem Boden im Gras und 
fühltet euch glücklich dabei? Dies alles sind meine Geschenke für diejenigen von 
euch, die sie zu schätzen wissen. 
Arbeitet nicht gegen mich, arbeitet mit mir zusammen. All meine Kinder, die 
Menschen, Tiere, Pflanzen, Steine, alle sichtbaren und unsichtbaren Wesen können 
untereinander und mit mir kommunizieren, sich austauschen und gegenseitig helfen. 
Achtet mich als eure Mutter so, wie ihr euren Vater, euren Schöpfer achtet und ihr 
erschafft ein Paradies auf dieser Erde, in dem ihr wachsen und euch spirituell 
weiterentwickeln und wohl fühlen könnt.  
 
Ich segne euch alle, meine geliebten Kinder." 
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Eine Botschaft an alle Erdenhüter 
 
Nachdem ich mir auf einer Mineralienmesse einen großen Sodalith-Rohstein gekauft 
hatte und ihn nach der energetischen Reinigung eine zeitlang in meinen Händen 
hielt, übermittelte er mir eine Botschaft der Erdmutter. Diese Botschaft war an mich 
gerichtet - aber ebenso an alle, die sich in ihrem Herzen davon angesprochen fühlen. 
Ich durfte sie in unsere Sprache fassen, sie ging aber auch in alle anderen Ebenen 
und Bereiche ein: In die mineralischen, pflanzlichen, tierischen und auch in die 
feinstofflichen Ebenen. Viele Wesen in all diesen Bereichen die sich zu den 
Erdenhütern zählen, werden sich davon angesprochen fühlen und darauf reagieren.  
 
"Dies ist eine neue Ebene der Zusammenarbeit zwischen dir und mir. 
Du hast dich dazu bereit erklärt dich auf mich einzulassen, mir deine Aufmerksamkeit 
zu schenken, die auch - natürlich - einen Teil deiner Lebenszeit beinhaltet.  
Mein Lieber, ich danke dir dafür! Noch immer ist dein Vertrauen in mich etwas 
zögernd, aber du hast "Ja" gesagt zu mir und zu dem was ich von dir möchte.  
Schritt für Schritt kommst du immer mehr in Kontakt mit mir. Du hast einen starken 
Geist - ICH werde dich lehren deine Herzensliebe, deine Herzensöffnung noch weiter 
auszudehnen, noch weiter dich in Liebe zu mir und allem Geschaffenen zu öffnen.  
Noch immer möchtest du die Kontrolle aufrechterhalten - aber das Herz und die 
Liebe sind nicht zu kontrollieren - nur zuzulassen.  
Herzensöffnung - dies ist ein großer Schritt für dich und nicht nur für dich - er ist das 
Gleiche wie grenzenloses Vertrauen. Das Licht das in mir erstrahlt ist das gleiche 
Licht, das in dir erstrahlt, es erstrahlt in allen Lebewesen und in jeder Materie - es ist 
das Leben an sich, Leben pur! Verbinde Dich damit, und du bist mit jedem 
Lebewesen, jedem Organismus, jeder Zelle, jedem Molekül und jedem Atom der 
Schöpfung verbunden. In jedem einzelnen Molekül und Atom, jedem Sandkorn und 
jedem Windhauch ist unser Schöpfer gegenwärtig. 
Vertraue dem Leben, dem Licht, der Natur, vertraue Gott selbst und vertraue auch 
mir, der Mutter Erde. Skepsis, Zweifel und Angst - lass sie los, sie helfen dir nicht - 
sie helfen niemandem - lass sie sich verabschieden und lade stattdessen Vertrauen, 
Liebe und Dankbarkeit ein, damit wird es dir - wird es euch - besser ergehen. 
Mein Kind - und das bist du, das seid ihr alle! - komme noch mehr in Einklang mit mir 
und hilf noch mehr mit die neuen Energien auf mir und in mir zu manifestieren. 
 
Ihr meine Kinder, meine Helfer, meine Lieben, ihr alle die ihr dies lesen werdet –  
euch alle bitte ich um eure Mitarbeit, eure Hilfe und eure Liebe für die neuen 
Energien. Ihr seid die, die sich dazu bereit erklärt haben mitzuhelfen die neuen 
Energien zu installieren, zu manifestieren, sie mit mir zusammen zu leben, zu SEIN.  
Ich danke jedem Einzelnen von euch dafür hieran mitzuarbeiten, die neuen 
Schwingungsmuster zu leben, sie zu lieben, sie zu lehren und zu offenbaren. Danke.  
 
Erinnert euch daran wenn ihr diese Botschaft lest, denn dies ist der Sinn dieser 
Botschaft: Euch zu erinnern an eure Zusage, eure Mitarbeit und eure Hilfe dabei. 

 
Eure Mutter Erde“ 
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Eine Zusammenkunft 
 
Ein Mitglied und Sprecher des Planetarischen Rates der Erde an mich: 
 

"Dies ist eine Zusammenkunft des Planetarischen Rates, an dem du heute zum 
ersten Mal bewusst teilnimmst - du hast schon oft an unseren Zusammenkünften 
teilgenommen, aber dein Körper schlief dabei. Heute bist du ganz bewusst und 
wach, bitte höre aufmerksam zu. Wir alle sind Menschen, die zur Zeit mit einem 
irdischen Körper bekleidet sind, aber wir befinden uns nicht alle auf der gleichen 
Bewusstseinsstufe. Manche von uns sind in Trance während ihr Geist hier ist, 
manche Körper schlafen, einige von euch sind körperlich im Wachbewusstsein - wie 
du jetzt. Unsere Mutter möchte jetzt zu uns allen sprechen." 
 
 

Die Erdmutter spricht: 
 

"Seid gegrüßt meine Lieben, schön, dass ihr euch alle hier versammelt habt!  
Lasst uns einen Moment zusammen in die Stille gehen........................ 
Die Stille eures Geistes zu erfahren ist für viele von euch wie ein erfrischendes Bad, 
das all eure Sorgen, Ängste und Nöte von euch nimmt. Ich möchte euch nun heute 
darum bitten diese Stille, die das Einssein mit euch selbst ist und auch das Einssein 
mit unserem Ursprung, unserer Urkraft ist, mit all euren Mitmenschen, euren Brüdern 
und Schwestern zu teilen. 
 

Wie könnt ihr dies tun? 
Sprecht zuerst mit ihnen, macht sie auf die Möglichkeit aufmerksam diese Stille, die 
alle erfüllt, mit Kraft, Liebe und Gewissheit erfüllt, erleben zu können.  
Trefft euch mit ihnen, lasst sie durch euch fühlen, durch eure Gegenwart fühlen, dass 
es diese Möglichkeit gibt und dass sie ihnen unendlich gut tut. Sie tut uns allen gut, 
natürlich auch mir. Viele Stellen meines Körpers, der Erde, sind aufgewühlt, sind 
krank, sind mit Liebesenergien unterversorgt - genauso wie es auch bei euch ist. 
Lasst aus dieser Stille und Gegenwart heraus eure Kraft zu diesen Orten, diesen 
Gegenden und diesen Landschaften fließen, so wie ihr dies auch bei eurem Körper 
tut. Wenn ihr so mit mir umgeht, so mit mir zusammenarbeitet, habt ihr meinen 
vollkommenen Schutz und meine Liebe. 
 

Liebe Menschen, seht mich bitte nicht als eure Gegenspielerin an, dies entspricht 
nicht der Realität, dies ist nur euer Bild, eure Idee von mir. Die Polaritäten werden in 
Zukunft immer weiter auseinander gehen, aber wenn ihr in der Stille seid, ganz in 
euch geborgen, werdet ihr auch ganz in mir geborgen sein - und ich achte auf meine 
Kinder die mir in Liebe begegnen! Für viele andere Menschen, die meine Liebe und 
Nähe nicht fühlen können, wird es zeitweise sehr, sehr schwer werden, viele von 
ihnen werden gehen weil sie fühlen, dass sie hier auf mir nicht mehr leben wollen. 
 

Doch nicht ich bin es die Leben nimmt, ihr seid es die ihr damit einverstanden seid zu 
gehen und euch verabschiedet. Es gibt keine Schuldigen, aber es gibt eine große 
Reinigung, und sie ist in vollem Gange. Reinigt euch mit mir zusammen, dies ist mein 
Wunsch an euch, reinigt eure Gedanken und Gefühle, eure Worte und Taten.  
Bitte blickt nicht düster und verzweifelt in die Zukunft - die alten Energien haben sich 
schon verabschiedet - auch dank der Hilfe derer, die ihr als Geburtshelfer einer 
neuen Zeit, als Hüter der positiven Energien bezeichnet. Viele von euch haben Angst 
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vor der Zukunft -  ja, es ist und wird eine besondere Zeit werden, die neuen Energien 
werden euch in Licht baden und es ist eure Entscheidung ob ihr dies möchtet und 
zulasst oder nicht. Niemand wird euch diese Entscheidung abnehmen, ob ihr soviel 
Licht und Liebe und Heilung annehmen möchtet oder nicht.  
Viele von euch Menschen werden sich durch diese Anhebung des Bewusstseins, 
des Lichtes und der Energien in die Enge getrieben fühlen, denn sie müssen sich 
innerlich entscheiden das Neue anzunehmen oder im Alten, das sie gewohnt sind,  
zu beharren und zu verzweifeln. Empfangt die neuen Energien die kommen werden 
mit Liebe, in Bewusstheit und mit offenem Herzen und niemand von euch, wirklich 
niemand braucht sich zu sorgen. IHR trefft die Entscheidung zu bleiben oder zu 
gehen, NUR IHR ALLEINE. Niemand wird bestraft, niemand wird belohnt, es ist ein 
Akt eurer Bewusstheit für was ihr euch entscheidet. 
 

So, ihr Hüter des Planeten, bitte vertreibt die Sorgen und Ängste der Menschen, 
eurer Brüder und Schwestern! ICH bin nicht euer Feind den es zu bekämpfen gilt, 
euer Hauptfeind ist eure Angst - gleichgültig vor was und vor wem!  
Geht in eure Mitte, geht in eure Stille. Dort werdet ihr auch mir begegnen, eurer 
Mutter Erde, genauso wie ihr eurem Vater, unserem Schöpfer begegnen werdet. 
Gewissheit und Bewusstheit kennen keine Angst! Viele Menschen warten noch 
darauf sich dessen ganz klar und bewusst zu werden, helft ihnen dabei! 
 

Ich danke euch meine Lieben, ich danke euch." 
 

 

Der Sprecher der Gruppe: 
 

"Jeder von euch weiß nun was er zu tun hat, jeder von euch hat andere Fähigkeiten, 
Talente und Wirkungskreise. Jeder von euch soll nun selbst entscheiden wie er diese 
Botschaft weitergibt. Danke für euer Kommen! 
 
Wir beenden nun unsere Zusammenkunft und lösen sie auf. 
 

Seid alle gesegnet!" 
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Verbindung mit der Erde herstellen 
 
 
"Mein liebes Kind! Ich danke dir für die große Mühe die du dir machst um meine 
Botschaften an die Menschen weiterzugeben. Lass sie wissen, dass ICH es bin die 
zu dir spricht und dir diese Informationen eingibt. 
 

Ihr Menschen, wenn ihr euch mit mir, eurer Erdmutter verbinden wollt, so öffnet euer 
Herz weit für die Natur, für alle Lebewesen auf diesem Planeten.  
Schaut nachts in den Sternenhimmel mit seinen Milliarden von Lichtern, von denen 
ihr wiederum nur einen winzigen Ausschnitt wahrnehmen könnt, dann seit euch 
bewusst, dass ihr mit euren Füßen auf mir, eurer Erde steht.  
Geht jetzt mit eurem Bewusstsein durch euren ganzen Körper, durch eure Füße, 
ganz tief in mich hinein, immer tiefer bis ihr in meiner Mitte, in meinem Mittelpunkt 
seid. Hier könnt ihr mein Herz schlagen hören.  
 
Hört genau hin........ganz genau........mit jedem Herzschlag von mir umarme ich euch 
und zeige euch meine Liebe. Nun öffnet euer Herz und verbindet euch mit meinem 
Herzen. Fühlt die Liebe die jetzt zwischen uns fließt........ 
 

Immer wenn ihr diese Übung, diese Meditation macht, werdet ihr euch klarer darüber 
werden was eure Lebensaufgabe ist, aus welchem Grund sich eure Seele in diesem 
eurem Körper auf dieser Erde, auf eurer Mutter befindet.  
 
Habt keine Angst davor dies zu tun. Fühlt in euer Herz, fühlt in mein Herz.  
Herzen lügen nicht, Herzen haben keine Angst, Herzen verströmen sich in Liebe 
ohne sich zu verlieren. Auf dieser Ebene werdet ihr wissen, dass ihr meine Liebe 
habt und meinen Schutz. Lasst uns über unsere Herzen kommunizieren, lasst uns 
unsere Energien in Liebe austauschen und vergesst auch nicht, euren Körper zu 
lieben. Er ist mein Geschenk an euch. Geht sorgfältig mit ihm um.  
Geht auch mit meinem Körper sorgfältig um. 
 

Stellt euch einen großen rosaroten Lichtstrahl vor der unsere Herzen miteinander 
verbindet und der von einem Herzen zum anderen überspringt.  
Nicht nur zwischen euch und mir - ebenso zwischen allen Lebewesen auf diesem 
Planeten. Dies ist der natürliche Zustand dieses Planeten und all seiner Bewohner:  
In Liebe miteinander verbunden zu sein. 
 

Daran habe ich euch nun wieder erinnert. Fühlt euch ganz in diesen Zustand hinein. 
Lasst Liebe, Licht und Bewusstheit in euch wachsen. 
 

In Liebe, eure Mutter.“ 
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Lady Gaia - ICH BIN die Erde 
 
Eigentlich wollte ich nur eine Wanderung machen und mir eine Burg am Rhein 
ansehen, doch jetzt sitze ich oberhalb eines riesigen Steinbruchs im Rheintal und 
sehe mir diese große Wunde in der Erde an. Inmitten einer wunderschönen 
Landschaft ist dieses riesige Loch, das immer weiter vergrößert und vertieft wird - 
und ich frage mich, was ich hier machen kann um der Erde zu helfen.  
Wie kann man Menschen zu der Erkenntnis bringen, dass das was sie tun nicht im 
Einklang mit der Erde ist, sondern im wahrsten Sinn des Wortes "Missklänge" auf 
vielen verschiedenen Ebenen hervorruft?  
Solche Anblicke sind für mich nicht gerade erhebend, und doch spüre ich - gerade 
hier - die Gegenwart des Geistes der Erde sehr deutlich. 
 
 
Lady Gaia spricht: 
 
"Mein Lieber, ich bin es, die dich immer an diese besonderen Plätze führt.  
Fühlst du, wie dein Herz sich öffnet während du mit mir mitfühlst, mit leidest?  
Dies ist der tiefere Sinn eurer Existenz auf mir, Gaia: Durch Mitgefühl euer Herz zu 
öffnen und zu erkennen, dass es ein liebendes, ein mitfühlendes Herz ist.  
 
Es ist nicht die Geistebene die uns alle verbindet - sie gebiert das universelle 
Erkennen - es ist die Herzensebene die uns alle im tiefsten vereint.  
Durch den allumfassenden, alles durchdringenden Geist vermögt ihr zu erkennen, zu 
wissen, Gesetzmäßigkeiten zu verstehen - durch die Herzensebene aber verbindet 
ihr euch mit allem was IST und mit jeglichem Leben. 
 
Nicht alle von euch sind große Denker, große Geister, große Gelehrte oder 
Philosophen, doch jedem von euch ist die Macht gegeben worden, sich selbst und 
andere und alles was IST in Liebe zu verbinden. Seht also mehr auf das was euch 
alle verbindet, damit gebt ihr ihm mehr Macht - dies ist der beste Weg 
Veränderungen herbeizuführen und dem Trennenden die Macht zu entziehen. 
 
Vielen von euch Lichtarbeitern wird das Herz oft sehr traurig, weil ihr liebevolle, 
empfindende und fürsorgliche Wesen seid. Aber achtet bitte darauf, euer Herz immer 
wieder zu erheben, es immer wieder mit Kraft und neuer Liebe und Energie zu füllen 
- dies ist sehr wichtig für eure eigene Gesundheit, die Gesundheit eurer Umwelt, 
eurer Erde, eurer Mutter, für mich. Und dies ist auch das Größte und Bedeutendste 
was ihr tun könnt: Liebe zu allem und jedem zu verströmen, dies ist der Kern, das 
Eigentliche um das es bei der Energieerhöhung geht von der ihr immer redet.  
 
Denn die einzige Sache die keine Schwingungserhöhung braucht ist die grenzenlose 
Liebe zu ALLEM - sie IST die Schwingungserhöhung! 
 
So, sorgt euer Herz nicht, liebt euer Herz, damit liebt und akzeptiert ihr euch, den 
Schöpfer, die Schöpfung, all eure Mitbewohner auf der Erde auf allen Ebenen, und 
auch mich. Ich danke euch allen für eure Aufmerksamkeit, wir alle sind eine Einheit 
auf der Herzensebene. Lasst uns diese Liebe fühlen und leben! 
 
 
Eure Lady Gaia - ICH BIN die Erde“ 
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An alle Lichtarbeiter und Erdheiler 
 
 
"Meine Lieben, 
 
ihr seid diejenigen, mit denen ich neu beginnen möchte. 
 
Was bedeutet "Neubeginn"? Es bedeutet zu lernen Naturgesetze wahrzunehmen, 
nach ihnen zu handeln und zu leben. Es gibt das Gesetz: Was du einem anderen 
Wesen antust - ob im Guten oder im Schlechten - wird zu dir zurückkehren.  
Aber es gibt ebenso das Gesetz der Liebe und Vergebung, des Verzeihens. 
 
Jeder Mensch, der mich um Vergebung, um Verzeihung bittet wenn er meine 
Naturgesetze übertreten hat, dem werde ich verzeihen und ich werde ihm in Liebe 
begegnen. Es gibt nichts Schöneres für mich als einen Menschen der zu mir sagt, 
denkt und fühlt: "Ich danke dir für deine Nahrung, deinen Schutz und deine Liebe, ich 
werde dir mit Achtung und Respekt begegnen, denn ich fühle und ich weiß:  
Du bist lebendig, du lebst!" 
Glaubt mir meine Lieben, ihr habt Schutz und Geborgenheit in mir und ich werde 
alles Leiden von euch fernhalten. Kommt in Einklang mit mir, lernt mich besser 
kennen, und ihr werdet lernen mich zu schätzen.  
 
Sprecht mit mir, ich antworte euch immer! Hört auf eure Seele, auf eure innere 
Stimme, dann seid ihr auch mit mir, mit meiner Seele verbunden. 
 
Doch vor allem sorgt euch nicht, ihr, die ihr die Diener des Lichtes seid! 
 
Diejenigen, die den Frieden verbreiten, werden den Frieden bekommen. 
Diejenigen die Angst und Schrecken, Gewalt und Ausbeutung verbreiten werden 
genau dies auch zurückbekommen. Aber verurteilt sie nicht, es ist ihr Weg die 
Naturgesetze zu erfahren und zu verstehen.  
Helft ihnen, versucht ihnen klarzumachen, dass es andere Wege der Erkenntnis, 
andere Wege des Verstehens und der Einsicht gibt.  
Auch sie sind eure Brüder und Schwestern, ebenso wie sie meine Kinder sind. 
 
Euer Körper besteht aus meiner Substanz, vergesst das nicht!  
So sind wir unzertrennlich miteinander verbunden. 
 
Ich bedanke mich bei euch allen und ich wünsche mir, dass unsere bewusste 
Verbindung wächst und wächst..... 
 
Danke für euer Zuhören, danke für eure Mitarbeit und eure Verantwortlichkeit. 
 
 
Eure Mutter Erde“ 
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Wandlung und Veränderung 
 
„Meine Lieben, 
 
habt keine Angst, lasst die Veränderungen zu die ich vornehme. 
Ich weiß, ihr könnt die Erdbeben und Flutkatastrophen nur als Schreckensszenario 
sehen und erleben, denn wenige von euch haben den globalen Überblick über die 
feinstofflichen und energetischen Veränderungen, die dies auf der äußeren, der 
materiellen Ebene auslösen.  
Vertraut mir, vertraut der Natur, vertraut dem lebendigen Organismus Erde. 
Versucht hinter den Schrecken zu sehen: Es gehen nur die Menschen und die Tiere, 
die bereit sind zu gehen – dies wurde lange vorher so besprochen – aber helft denen 
die dringend eure Hilfe brauchen, sowohl im Materiellen als auch im Geistigen. 
 
Für viele von euch sehen diese Katastrophen, diese Umwälzungen negativ aus, da 
ihr noch nicht das GANZE seht – könntet ihr dies sehen oder fühlen, so würdet ihr 
ganz ruhig werden und eure Mutter machen lassen.  
Wisst: Dies alles geschieht planvoll und zielgerichtet und wurde und wird noch auf 
den inneren, den geistig-subtilen Ebenen vorbereitet. 
 
Viele Engel, viele Naturwesen / -geister haben in diesem Umwandlungsprozess ihre 
großen Aufgaben, auch viele Menschen arbeiten dabei mit. Viele tun dies in tiefen 
Meditationen oder aber auch im Schlaf, wenn sie ihre Körper verlassen. 
 
Ich spreche zu euch und ich sende euch durch diese Worte, diese Sätze, diese 
Gedanken meine Liebe. Euer Herz versteht dies – ihr müsst diese Schwingung der 
Liebe und des Vertrauens nicht durch euren Kopf, euren Verstand filtern lassen. 
Ich spreche und sende direkt zu euch, zu eurem Herzen, in euer Herz. 
Hört auf euer innerstes Empfinden, lasst euer Herz hören, öffnet euer Herz weit für 
mich, die Erde und alle fühlenden Geschöpfe. 
 
Es macht keinen Sinn Angst und Panik zu verbreiten, fühlt euch sicher auf mir 
aufgehoben. All denen, die mich, meine innerste Essenz wahrnehmen können und 
wahrnehmen wollen, sende ich in diesen Zeiten der äußeren Veränderungen meine 
tiefe Liebe und meinen Schutz zu, der euch wie ein energetischer Mantel umgibt. 
 
Ihr seid diejenigen, durch und mit denen ich arbeite, denn ihr seid diejenigen, die 
eine neue, eine gereinigte Erde wollen, diejenigen die mit mir mitfühlen und mich 
unterstützen und mir ihre Liebe und ihr Vertrauen schenken. 
 
Ich danke euch aus meinem Herzen dafür, ich danke euch für eure Mühe, euer 
Mitgefühl und euer Vertrauen. 
 
Angst ist Unwissenheit und ist Abwesenheit von Liebe, darum meine Lieben, fühlt 
euch von mir geliebt und umarmt als meine Kinder und meine Helfer in dieser Zeit 
der Umwandlung. 
 
Ich danke euch nochmals für euer Vertrauen, in Liebe aus dem Herzen der Erde. 
 
 
Eure Mutter Erde“  
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Reinigung durch die Elemente 
 
Während ich geistig mit der Erde verbunden bin, frage ich sie, ob sie mir etwas über 
das aktuelle Geschehen, die riesigen Waldbrände und die starken 
Überschwemmungen sagen kann oder sagen möchte. 
 
Ich bekomme folgende Antwort: 
 
„Nun, wie ihr seht ist die Reinigung in vollem Gange, ihren Höhepunkt hat sie aber 
noch nicht erreicht. Meine Werkzeuge der Reinigung sind die vier Elemente: Erde – 
Wasser – Feuer – und Luft. Sowohl die Erde – mein Körper – als auch ihr werdet 
durch den Einsatz und das Wirken der vier Elemente gereinigt. 
 
Warum Reinigung? 
 
Ihr werdet als Menschen geboren, und ab diesem Moment wisst ihr nicht mehr wer 
ihr seid, woher ihr kommt und warum ihr gewählt habt auf der Erde zu leben. 
Viele von euch werden ihr ganzes Leben damit verbringen dies alles heraus zu 
finden – aber noch sehr viel mehr von euch interessiert dieses Thema überhaupt 
nicht, ihr richtet statt dessen euren Fokus, eure gesamte Aufmerksamkeit auf Dinge 
die euch persönlich wichtig erscheinen, es aber auf euer ganzes Sein bezogen gar  
nicht sind. So seid ihr wie Kinder die sich im Wald verlaufen haben – die zwar 
einzelne Bäume sehen und sie wahrnehmen können, aber nicht mehr um die 
Gesamtheit des Waldes wissen. 
 
Ihr habt somit den Überblick verloren – den Überblick über euer Leben, euer Ziel des 
Lebens, eure Lebensaufgabe. Die Reinigung durch die Elemente bewirkt nun bei 
vielen von euch ein Innehalten, eine Einkehr, ihr fangt an darüber nachzudenken und 
nachzufühlen, wie wichtig oder wie unwichtig die Dinge waren mit denen ihr bisher 
euer Leben angefüllt habt. Ihr alle wisst: Euer Leben hier auf der Erde ist nicht 
unendlich, euer menschlicher Körper wurde nicht für die Ewigkeit erschaffen.  
Ob ihr nun 8 Jahre oder 80 Jahre alt werdet, wenn es für euch Zeit ist euch von 
eurem materiellen Körper zu lösen, werdet ihr euch bewusst, dass ihr nichts 
mitnehmen könnt was euch hier lieb und teuer war – nur eure Erfahrungen während 
eures Lebens dürft ihr als euer wahres Eigentum mit euch nehmen. 
 
Nun, wenn ich euch - schlimmstenfalls - durch die Reinigung mit meinen Elementen 
euren ganzen Besitz, euer Hab und Gut, vielleicht sogar eure Familien, eure Kinder, 
Eltern, Freunde „wegnehme“, euch aber euer Leben lasse, mache ich nichts 
anderes, als euren Bewusstwerdungsprozess zu beschleunigen. 
Natürlich kann dies für euch ungeheuer schmerzhaft sein, aber ihr habt die Chance 
für euch in diesem Moment zu realisieren: Ich habe mich an Dinge und an Menschen 
gebunden, die genauso wie mein materieller Körper vergänglich sind. 
 
Ich weiß, für viele von euch erscheint dies hart und mitleidlos zu sein, und die 
wenigsten von euch können sich vorstellen, dass ich dies aus Liebe zu euch tue. 
Nicht aus Liebe zu euch als vergängliche Persönlichkeiten, aber aus Liebe zu euch 
als spirituelle Seelen, die ihren Entwicklungs- und Reifeprozess durchlaufen für den 
sie sich vor langer Zeit selbst entschieden haben. Aber auch das habt ihr vergessen, 
als ihr euch als Seele mit einem materiellen Körper verbunden habt. 
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Diejenigen von euch, die sich ganz bewusst entschieden haben zu dieser Zeit hier 
und jetzt als Mensch zu inkarnieren, brauchen an dem Großteil der Reinigung der 
Menschheit und der Erde nicht mehr teil zu nehmen.  
Sie sind schon durch so viele Reinigungen gegangen, dass die Macht der Elemente 
ihnen nichts mehr anhaben kann: Sie werden von innen geführt um diese Zeit ohne 
Schaden zu überstehen. Zu diesen sage ich: Ihr habt meine bedingungslose Liebe 
und damit meinen Schutz, und ich werde nicht zulassen, dass ihr, die ihr mit mir 
zusammen arbeitet, Schaden erleidet. 
 
Ich freue mich über jede Seele die sich selbst findet, sich selbst erkennt und anfängt 
ihre wahre Bestimmung zu leben. Und ich sage es noch einmal: IHR habt meinen 
Schutz und meine Liebe, denn IHR seid meine wahren Kinder. 
 
Ich danke euch allen für eure Aufmerksamkeit, und ich hoffe, dass nun wieder einige 
mehr von euch beginnen zu verstehen wer ich bin, und ihr eure Angst und eure 
Sorgen ablegt, die euch behindern. 
 
Verbindet euch mit mir auf der Herzensebene, lasst all eure Ängste und Sorgen los, 
denn ihr braucht sie nicht – nur sie brauchen euch um weiter existieren zu können. 
Frei von Ängsten und Sorgen zu sein bedeutet glücklich und harmonisch in der 
Gegenwart zu leben. Ich bitte euch alle, entscheidet euch dafür, ihr habt die Wahl – 
immer und in jeder Sekunde eures Lebens! 
 
In Liebe und gegenseitigem Vertrauen 
 
 
Eure Mutter Erde“ 
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Aus dem Herzen der Erde 
 
„Meine Kinder, meine geliebten Kinder – so spreche ich die Menschen an die ihr 
Herz geöffnet haben und ihre Herzensenergie versprühen, zu allen Wesen, zu mir 
und zu sich selbst. 
 
In alten Schriften ist oft von der „Herzenshöhle“ zu lesen, dies ist nicht nur 
symbolisch gemeint. Meine Herzenshöhle – mein Herz-Chakra – ist tief in den Anden 
in Südamerika verborgen. 
Warum, glaubt ihr, haben die damaligen Eroberer, die Spanier, nie von der geheimen 
Stadt Machu Picchu erfahren? Weil ihre Herzen verhärtet waren und sie auf der 
Machtebene gefangen waren. Dies war das erste, was meine Priester und Weisen 
damals bei ihnen sahen, deshalb trafen sie Vorkehrungen, dass die Spanier nie die 
heilige Stadt zu Gesicht bekamen.  
Denn hier tief im Innern der Berge schlägt mein Herz. 
 
Auch heute wissen dies die wenigsten Besucher die hierher kommen – manche von 
ihnen fühlen es aber. Stellt euch mein Herz, mein Herz-Chakra als großen Kristall 
aus Rubin vor, rot, aber ein erdfarbenes Rot, ein erdiges leicht bräunliches Rot. 
 
Denjenigen die mich zutiefst lieben, erlaube ich geistig hierher zu mir zu kommen,  
mit ihnen berate ich mich, sie sind meine Hüter, die Hüter meines Herzens. 
Denkt dabei nicht nur an Menschen, auch die anderen Reiche – die Tiere, Pflanzen, 
Minerale, die Geistwesen – sie alle sind hier vertreten, auch sie haben ihre 
Abgesandten die diesen Ort kennen. Sie alle sind meine Berater, meine Wächter, 
die, die mir am nächsten stehen, die um meine wahre, meine geistige Natur wissen.  
 
Unter ihnen ist auch der Erzengel Chamuel, er steht allen anderen vor.  
Auch viele Meister, sowie spirituelle und geistige Lehrer sind hier. 
 
Mein Herz ist ein Tempel in den jedes Wesen eintreten darf – aber vorher werden 
seine Reinheit, seine Ehrlichkeit und seine Liebe geprüft.  
 
All denen die hierher kommen dürfen und können gebe ich Informationen weiter. 
Manche dieser Informationen sind nicht für die Öffentlichkeit, für die Allgemeinheit 
bestimmt, andere schon. 
 
Seht, dieses Erdbeben in Japan mit der verheerenden Flutwelle ist eine große 
Lektion, nicht nur für dieses Land, sondern für eure ganze Welt.  
Nehmt ihr euch nicht die Zeit darüber zu reflektieren was eure Bestimmung und euer 
Ziel hier auf dieser Erde und hier in diesem eurem Leben ist, so gebe ich euch die 
Zeit und die Gelegenheit dazu, indem ich euch zwinge inne zu halten und eure Lage 
zu überdenken und vor allem zu fühlen. 
 
Diese Katastrophe wäre nicht notwendig geworden, wenn viele von euch euer Herz 
geöffnet hätten und sich selbst, eure Mitwesen und auch mich mit ihrer Liebe 
eingehüllt hätten. Und ich möchte es euch nochmals ganz deutlich machen: 
 
Ihr bräuchtet diese Lektionen nicht mit einem weit geöffnetem Herzen für all eure 
Mitwesen, einschließlich euch selbst! 
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Damit ist keine selbstsüchtige egoistische Liebe für euch selbst gemeint, sondern 
eine allumfassende Liebe für ALLE Wesen und Kreaturen, ihr selbst eingeschlossen. 
Je mehr ihr eure Herzen öffnet, euch selbst akzeptiert und liebt, genau so wie alles 
und jeden um euch herum, um so harmonischer seid ihr selbst, sind eure 
Verwandten, Nachbarn und Kinder. 
 
Stellt euch vor, jeder von euch erschafft einen Kreis der Liebe um sich herum – statt 
wie bisher einen Kreis des Egoismus und der Selbstbezogenheit. Glaubt ihr nicht 
auch, ich, eure Erde, würde darauf reagieren? Ganz bestimmt würde ich das und 
jedes meiner Kinder, welches Liebe für mich empfindet, kennt und weiß dies. 
 
Glaubt ihr es ist ein Geheimnis, wie meine Stürme beruhigt, die Wogen der Meere 
geglättet und Vulkane besänftigt werden können? Es ist ganz einfach:  
Mit Liebe, mit einem weit geöffnetem Herzen das Liebe ohne Grenzen ausstrahlt und 
sich selbst mit in diese Liebe einbezieht. Dies ist das ganze Geheimnis. 
 
Alle Wesen die ins Dasein treten sind aus dieser Liebe geboren. 
Das habt ihr fast alle vergessen – und deshalb muss ich manchmal fest an euch 
rütteln um euch wach zu bekommen und euch wieder bewusst zu machen wohin ihr 
schauen sollt, was das Wesentliche ist und vor allem: Das Wesentliche nicht mehr 
aus den Augen und aus dem Sinn zu verlieren. 
 
Ich danke euch für eure Geduld mir zuzuhören und diese Zeilen auf euer SEIN 
wirken zu lassen. Sie kommen aus meinem Innersten, aus meinem Herzen, und ich 
hoffe, dass sie auch euer Innerstes, euer Herz erreichen und sich dort festsetzen und 
verankern werden. 
 
Ich liebe jedes einzelne Menschenwesen und ich bemühe mich immer wieder euch in 
euren Herzen zu erreichen. Achtet also darauf, was euch euer Herz sagen will. 
 
In Liebe, eure Mutter Erde.. 
 
Und danke auch dem Schreiber dieser Zeilen. 
 
Ich segne euch ALLE!“ 
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Transformation in die neuen Energien 
 
Während einer Meditation verbinde ich mich mit dem Herz-Chakra der Erde und 
begebe mich geistig in den tief rubinroten Herzkristall der Erdmutter. 
Chamuel, der golden strahlende Erzengel der Erde ist anwesend, und ich bekomme 
diese Botschaft von der Erdmutter, Lady Gaia: 
 
 
„Geliebte Menschenkinder, geliebte Erdenbürger! 
 
Ihr seid zu dieser Zeit, in diesem Zeitalter so weit von euch selbst, soweit von eurem 
Schöpfer und soweit von mir, eurer Mutter Erde entfernt, wie selten zuvor. 
Doch immer wenn das eine Extrem erreicht ist, so fließt die Energie wieder zurück zu 
ihrem Ausgangspunkt, zum Anfang – wie ein elastisches Gummiband welches ihr 
zieht und kurz bevor es zu reißen droht wieder loslasst – wie Ausatmen und dann 
wieder Einatmen.  
 
Dies ist die Zeit euch zu erinnern, die Zeit aufzuwachen in einen bewussten Zustand 
eures Seins. Viele von euch haben Jahrhunderte und Jahrtausende geschlafen, 
während vieler eurer Erdenleben. Ohne dass es euch bewusst war, war ich immer 
um euch und habe euch mit meinen Energien, meinen Gaben am Leben erhalten. 
Ich meine damit die grundlegenden Dinge des Überlebens auf mir:  
Die Luft zum Atmen, das Wasser und die Nahrung. In eurer Unwissenheit und eurem 
tiefen Schlaf habt ihr viele meiner Ressourcen verbraucht und zerstört, so wurde 
zunehmend die Grundlage eures Lebens, eures Überlebens, gefährdet. 
 
Doch viele von euch, viele Menschenseelen sind nun am erwachen. Viele von euch 
haben - symbolisch ausgedrückt - Momente, in denen sie sich ungläubig die Augen 
reiben und voller Schrecken feststellen, wie weit es mit mir, der Erde gekommen ist, 
welche Zustände die Menschen auf mir manifestiert haben. Aber glaubt niemals, 
dass es für irgendetwas jemals zu spät wäre.  
 
Wenn ihr in den erwachten Zustand eurer Seele eintretet, so tretet ihr auch 
gleichzeitig wieder in die uneingeschränkte Macht eurer Manifestationskraft ein. 
 
Viele Dinge, viele Fehler, vieles was ihr in eurem langen und tiefen Schlaf euch und 
mir angetan habt, könnt ihr fast augenblicklich wieder ändern, wieder durch eure 
Klarheit, eure Bewusstheit und eure Liebe aufheben, ändern und ins Positive 
verkehren. Eurem normalen Bewusstsein, eurem Denken scheint dies weit entfernt, 
weit jenseits eurer Realität zu sein. Aber euer Denken, euer Tag-Verstand ist nur ein 
kleiner Teil eures Selbst, macht ihn nicht zum Herrn über euer ganzes Sein. 
 
Der Schleier eurer Unbewusstheit wird nun immer mehr und für viele von euch immer 
schneller von euch weggezogen. Seid ihr dabei nicht in eurer Mitte, mit eurer Seele, 
eurem wahren Ich verbunden, so bekommen viele von euch Angst und Panik, weil 
sie sich nun die unerlösten Anteile ihrer selbst anschauen müssen.  
Helft ihnen dabei zu verstehen was mit ihnen geschieht! 
Dieser Prozess ist kein Prozess der bei Einzelnen von euch zu Tage tritt, er ist 
global, es ist ein umfassender globaler Prozess der jedes Erdenwesen erfasst, jedes 
menschliche Wesen auf mir, eurer irdischen Mutter. 
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Viele von euch haben dies als die Geburtswehen der Neuen Zeit beschrieben, und 
so ist es auch. Viele von euch kommen dadurch in die Lage mit all den anderen 
Mitgeschöpfen, den Tieren, Pflanzen und Steinen kommunizieren zu können, sich mit 
ihnen zu verbinden, sie auf geistig-spiritueller Ebene zu verstehen und sie als 
lebendige Wesenheiten zu akzeptieren und zu achten. 
Dies war in der Vergangenheit immer nur bei wenigen Menschen der Fall, doch jetzt 
werdet ihr alle fast gleichzeitig auf diese Stufe der Bewusstheit gehoben. 
Es ist wichtig, dass ihr dies euren Mitmenschen klar macht, es ihnen erklärt. 
 
Viele von ihnen machen solche Erfahrungen, aber leugnen sie oder erzählen sie 
niemandem, da sie sie nicht einordnen können, und manche reagieren auch mit 
Angst und Panik darauf – sie haben Angst verrückt zu werden, Angst den Überblick 
zu verlieren. Doch in Wirklichkeit werden einfach nur natürliche Anlagen und Kräfte in 
euch frei gesetzt die ihr schon immer hattet, aber nicht gelebt habt. 
 
Dies war mir heute noch einmal wichtig zu betonen und klar zu stellen. 
 
Meine Liebe ist mit euch allen, und wenn ihr mich um meinen Schutz bittet in diesen 
Zeiten, die für euch so chaotisch und unüberschaubar sind, so habt ihr ihn in diesem 
Moment. Fühlt euch mit und in den neuen Energien und Schwingungsfrequenzen 
sicher und geborgen und wisst um eure und meine Aufgaben und Ziele. 
 
Lasst uns alle zusammenarbeiten und in Liebe zusammenkommen! 
 
 
Eure Mutter Erde, eure Erdmutter, Lady Gaia“ 
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Über die Reaktor-Katastrophe in Japan 
 
Da auch ich mich daran beteiligt habe etwas auf der energetischen Ebene gegen die 
atomare Verstrahlung in Japan zu bewirken, habe ich die Erdmutter gefragt, ob sie 
mir etwas zu dieser Katastrophe sagen möchte.  
Und noch bevor ich eine Antwort bekam fühlte ich, dass ich sie noch nie so ärgerlich, 
aufgebracht und wütend wie dieses Mal wahrgenommen hatte: 
 
„Ja, ich bin unglaublich wütend! 
Was muss ich noch alles tun, damit ihr Menschen auf mich hört? 
Dies ist eine schwere Lektion für Japan, die Menschen dort müssen lernen und 
einsehen, dass meine Kräfte nicht von ihrer Technologie beherrschbar sind. 
 
Die, die mit mir in Übereinstimmung sind und versuchen geistig-spirituell dem Land 
und den Menschen dort zu helfen sollen wissen, dass dies nur zu einem Teilerfolg 
führen wird, zu einer kleinen Linderung. Denn würde euer Eingreifen alles 
ungeschehen machen – also die Folgen der Natur- und Nuklearkatastrophe 
aufheben – so würden die dort lebenden Menschen ihre Lektion nicht lernen. 
Aber ihr solltet ihnen natürlich helfen wo ihr könnt, auf allen Ebenen. 
Viele der Seelen die bisher dort ihre Körper gelassen haben, waren auch beim 
Untergang von Atlantis dabei und haben damals mit dazu beigetragen.  
Aus dieser Sicht der Wiederaufarbeitung und Abtragung von Schuld gibt es keine 
unschuldig Betroffenen der jetzigen Katastrophe. Wie damals ist auch heute ihre 
Technik nicht in Übereinstimmung mit mir. Ihr werdet lernen müssen in Symbiose 
und Übereinstimmung mit mir zu leben, andernfalls werden sich solche Katastrophen 
immer wieder wiederholen. Ihr seid hier um zu lernen, vergesst dies nicht! 
All die Menschen, die in Übereinstimmung mit mir leben und arbeiten brauchen sich 
keine Sorgen zu machen, wo immer sie sich auch aufhalten. Sie haben meinen 
Schutz und meinen Segen. Eure Aufgabe ist es auf allen Ebenen zu helfen, und die 
wichtigste Hilfe die ihr leisten könnt ist die Hilfe zur Erkenntnis bei euren 
Mitmenschen. Ihr habt dazu meinen Segen! 
Ich gebe die Lektionen die ich lehre gerne in Liebe an euch weiter, aber wenn ihr sie 
nicht in Liebe empfangen wollt, dann werde ich sie über die Kraft der Elemente an 
euch weitergeben. Die Entscheidung liegt bei euch – nur bei euch. 
 
Eure Mutter Erde“ 
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Die reinigende Kraft des Feuers 
                                                             
 
Gleich am Anfang einer Meditation bemerke ich, dass mehrere feinstoffliche Wesen 
um mich herum sind, sie sagen sie seien die Botschafter des Feuers, des Elementes 
Feuer. Und sie bedeuten mir, dass nun die Kraft des Feuers, des reinigenden Feuers 
angebrochen sei. Ich verbinde dies sofort mit dem Magma in der Erde, und 
mythologisch fallen mir dazu die so genannten „Feuerdrachen“ ein. Drachen sind 
geflügelte Schlangen, sie stehen symbolisch für die Elemente Erde, Feuer und Luft. 
 
Sie teilen mir mit, dass sie gekommen sind um einen Hinweis und eine Warnung 
auszusprechen, und somit auf die reinigende Kraft des Feuers hinzuweisen. 
 
Ich fühle, dass die Erdplatten durch das Magma in starke Vibration geraten,  
die ganze Erde vibriert stärker als zuvor und auch in einem anderen, wesentlich 
schnelleren Rhythmus. Wenn die Erdplatten sich stärker bewegen – sie bewegen 
sich mehr oder weniger immer – so kann dies vermehrt Erdbeben und 
Vulkanausbrüche auslösen, aber auch Seebeben und damit Tsunamis hervorrufen.  
Und da alles mit allem verbunden ist, und in diesem Fall auch alle Elemente damit  
gemeint sind, sind nicht nur Erde, Feuer und Wasser im Spiel, sondern auch die Luft, 
was bedeutet, dass in der aufkommenden Bewegung auch starke Stürme entstehen 
können. Dies alles dient dazu die Erde und alle Lebewesen auf ihr zu reinigen, und 
viele alte Strukturen und Systeme zu zerbrechen, damit die neuen Strukturen den 
Platz der alten einnehmen können. 
 
Bei diesem Prozess werden nur die Menschen, Tiere und Pflanzen den Planeten 
verlassen die von Anfang an dazu bereit waren und für die dies der richtige Zeitpunkt 
sein wird – alle anderen, die bei dieser Umgestaltung und bei der Neuordnung und 
Neuausrichtung der Erde und der Energien mithelfen wollen und bereit dazu sind, 
werden unversehrt bleiben. Der Erdmutter ist nicht daran gelegen die Erde von 
möglichst vielen Lebewesen zu befreien, es geht jedoch darum energetisch Platz zu 
machen für das Neue, für die neue Zeit mit ihren neuen Energien – und die 
Lebewesen, die dafür nicht bereit sind, werden sich verabschieden.  
Dies sind nicht nur menschliche Wesen, sonder auch ganze Tiergattungen und 
Pflanzenarten, die hier nicht mehr bleiben möchten. 
 
Ich bat Mutter Erde darum etwas zu diesen Prozessen zu sagen:  
 
 
„Meine Lieben!  
 
Ich bitte euch darum emotional und im Geiste ruhig zu bleiben, denn Ihr seid meine 
„Crew“, meine Mannschaft die ich brauche, die ich schätze und liebe. Ihr seid auf 
meiner Seite und ihr seid in Liebe mit mir verbunden. Alles was geschehen wird, 
geschieht zu unserem gemeinsamen Wohl und unserer beidseitigen Entwicklung.  
 
Wenn Ihr in euch ruht, so sendet ihr ein starkes Kraftfeld aus, das in und um euch ist 
und euch und eure ganze Umgebung in Licht, in Kraft, in Klarheit und damit in Schutz 
vor allen äußeren Einflüssen und Umständen einhüllt.  
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So können die Elemente erkennen, dass ihr zu mir gehört, dass wir sehr stark 
energetisch mit einander verbunden sind, dass wir in unserer Ausrichtung eins sind. 
Dies ist in Wirklichkeit damit gemeint wenn ihr ausdrücken wollt, dass ihr die 
Elemente „beherrscht“, - ihr arbeitet mit ihnen zusammen und deshalb verschonen 
sie euch bei der großen Reinigung. Denn wenn ihr täglich durch eure Übungen euren 
Geist reinigt, so bedürft ihr keiner äußeren Reinigung mehr durch die Kraft der 
Elemente. Dies ist die einzige Versicherung, die es in dieser Zeit für Euch gibt.  
 
Vertraut den Eingebungen eurer Seele und eurer spirituellen Helfer, wie immer ihr 
diese in eurer jeweiligen Kultur benennen mögt, und vertraut mir, eurer Mutter Erde. 
Damit seid ihr in absoluter Sicherheit, wo immer ihr euch gerade befinden mögt,  
und damit seid ihr auch in der Lage mitzuhelfen neue Strukturen und ein neues 
Bewusstsein zu manifestieren.  
 
Ich danke euch allen für eure Arbeit und für euer Vertrauen, ich umarme euch und 
sende jedem Einzelnen von euch meine Liebe und Dankbarkeit!   
 
 
Eure Mutter Erde“ 
 
 
 
 
Reinigung unserer Gedanken und Gefühle 
 
 
„Geliebte Kinder des Lichts! 
Ich möchte euch diesmal mitteilen:  
Die Winde wurden losgeschickt euch und mich, die Erde zu reinigen. 
Von was zu reinigen fragt ihr? Euch zu reinigen von euren Gedanken und Gefühlen, 
von eurem mentalen und emotionalen Ballast, der euch und mich verunreinigt und 
belastet, der eure feinen Wahrnehmungen trübt und meine und eure energetischen 
Kanäle verstopft und verschließt. 
 
Im Laufe eurer Entwicklung, eurer geistigen Entwicklung, werdet ihr lernen und 
einsehen, dass die größte Verschmutzung die ihr produziert eure fehlgeleiteten 
Gedanken und Gefühle sind. Positives Denken und Fühlen zu erstreben und zu 
entwickeln reicht nicht aus um euch und mich zu reinigen, ihr müsst einen inneren 
Zustand der Bewusstheit erreichen, bei dem ihr über euren Gedanken und Gefühlen 
steht, und diese von außen, das heißt mit Abstand betrachten könnt. 
Ihr müsst also eine höhere Warte in eurem Bewusstsein einnehmen. 
Dies könnt ihr erreichen, in dem ihr euch täglich für einige Zeit von den äußeren 
Aktivitäten zurückzieht und in eure innere Stille eintretet. 
Manche Menschen tun dies in der Natur, andere in der Meditation, andere auf 
anderen Wegen. Eure Sehnsucht nach Ruhe, nach erholsamen Pausen, nach 
Besinnung auf das Wesentliche bringt euch, wenn ihr dem nachgebt, in den 
entsprechenden inneren Zustand. 
Die Welt der Hektik, der Geschäftigkeit und der Ruhelosigkeit, die ihr mit eurem 
unruhigen und unkontrollierten Geist erschaffen habt, wird vergehen. 
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All eure ehemaligen Hochkulturen mit all ihren Errungenschaften und Auswüchsen 
hatten keinen Bestand, sie kamen und gingen – begreift sie als Lektionen euren 
Geist, euer Bewusstsein und eure Liebesfähigkeit zu schulen. 
 
Auch eure heutige Gesellschaft, eure heutige Kultur kann keinen Bestand haben, 
viele von euch fühlen und wissen inzwischen, dass dieser eingeschlagene Weg den 
die meisten Menschen beschritten haben, in die falsche Richtung führt. 
Ein guter Berater für euren Zustand ist eurer Gesundheit, euer „Sich-wohl-fühlen“ 
bzw. euer Unwohlsein auf körperlicher, emotionaler und mentaler Ebene. 
Ihr werdet immer mehr und immer stärker als gesamte Menschheit die Rückkehr zu 
den ursprünglichen und einfachen Gefühlen, zum einfachen Leben wollen und dies 
als erstrebenswert erachten. 
Ist es nicht für den Großteil von euch „Luxus“ Zeit zu haben, eurer Hektik zu 
entgehen, oder einfach nur einmal richtig ausschlafen zu können ohne geweckt zu 
werden und damit diesen natürlichen Vorgang der Erholung und Regeneration nicht 
vorzeitig zu unterbrechen? 
Diese einfachen Aspekte eures Lebens werden immer mehr in den Vordergrund 
eures Wollens und Strebens gelangen, ihr werdet ihnen vermehrt Bedeutung geben. 
Ihr seid so lange in die falsche Richtung gelaufen, weil ihr eurem Denken, eurem 
Streben, eurem Ego vertraut habt. Nun seid ihr fast am Ende dieses Weges 
angelangt, und das Pendel schwingt zurück – zurück zur Einfachheit, zur Klarheit, zur 
Natürlichkeit in all euren Lebensbereichen. Ihr sehnt euch danach zur Ruhe zu 
kommen, euren eigenen Rhythmus im Leben zu finden, eure Heiterkeit und 
Fröhlichkeit wieder zu entdecken die ihr als Kinder hattet. 
 
Einige von euch sehen auch dies wieder als langen, harten und beschwerlichen Weg 
an, der mühsam erkämpft werden muss. Diese Art vorwärts zu kommen hat euch 
euer Ego so vorgegeben, euch gelehrt und ihr habt es so akzeptiert. 
Aber es geht nicht darum, sich Ruhe und Ausgeglichenheit zu „erkämpfen“, sondern 
genau diesen Kampf loszulassen, sich nicht mehr auf den Kampf einzulassen. 
Loslassen ist einfach, kämpfen ist schwierig - doch die meisten von euch wurden 
darin geschult sich alles erkämpfen zu müssen. 
Erkämpfen heißt etwas zu beherrschen, etwas zu bezwingen und auch zu erzwingen. 
Ich biete euch das genaue Gegenteil an: Das Loslassen. 
Ihr könnt es nicht lernen, nur immer wieder tun. 
Dadurch wird euer Vertrauen, eure Eigenständigkeit und euer Mut so zu sein wie ihr 
seid und euch fühlt, wieder wachsen. 
Und im selben Verhältnis wie eure innere Stärke, eure Kraft und euer Vertrauen 
zunimmt wird euer Ego kleiner und schwächer werden, weil ihr es nicht mehr mit 
Angst, Misstrauen und Selbstzweifel füttert. 
 
So werdet ihr eines Tages erkennen können, dass ihr auch siegen könnt ohne zu 
kämpfen, dass eure wahre Natur die eines Siegers ist, und dass ihr dann eure wahre 
Bestimmung auf mir, eurer Erde erreicht habt. 
 
Seid alle in Liebe aus meinem Herzen gegrüßt! 
Ich bedanke mich für eure Aufmerksamkeit. 
 
 
Eure Mutter Erde, Lady Gaia“      
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Lady Gaia an die Lichtarbeiter 
 
 
„Geliebte Kinder, 
 
ich danke all denen, die ständig und unentwegt ihre Liebe zu mir senden und damit   
unterstützen, dass der Weg für alle Wesen auf der Erde bereitet wird.  
Sie sorgen mit dafür, dass diejenigen Seelen die reif und bereit dafür sind, den Weg 
ihrer Seele neu beschreiten können. All diese Wesen, all diese Helfer sind in Liebe 
mit mir und auch untereinander verbunden. 
Dies ist nun die Zeit der Entscheidung, die Zeit der Unterscheidung: 
Wem oder was wollt ihr folgen?  
Euren ungeordneten Gedanken, euren chaotischen Gefühlen die euch ständig 
andere Ziele und Wünsche vorgaukeln, oder dem Leben selbst, eurem inneren Licht, 
eurem inneren Gewahrsein, eurer Seele, diesem göttlichen Funken in euch? 
 
Jeder von euch entscheidet sich nun für seinen Weg. 
Es ist wie eine Weggabelung, an der sich die Menschheit jetzt befindet: 
Weiterhin dem Unbewussten zu folgen, sich in Ängsten oder Hoffnungen zu verlieren 
– oder der inneren Klarheit, dem inneren Licht entsprechend zu leben und zu 
handeln. Die Zeit wird nun immer knapper für diese Entscheidung, dies ist das 
Besondere an diesem Punkt der Zeitenwende. Jahrhunderte und Jahrtausende lang 
hattet ihr die Freiheit euch nicht entscheiden zu müssen, so ward ihr in diesem oder 
jenem Leben einmal auf dieser und einmal auf jener Seite, einmal auf der hellen, 
einmal auf der dunklen Seite. Ihr hattet also genug Zeit, euch in verschiedenen 
Rollen und Leben und unter wechselnden Umständen selbst zu erfahren. 
 
Viele von euch sind nun erwachsen geworden, sind erwacht in ihrem eigenen 
Seelenlicht. Sie besitzen in diesem Leben die Kraft der Unterscheidung, da sie durch 
eine lange, lange Schulung gegangen sind. Von ihnen erwarte ich jetzt die Kraft und 
die Bewusstheit mit mir, eurem Planeten, eurer Mutter Erde, zusammen zu arbeiten 
zum Wohl alles Lebendigen. Ihr seid meine Krieger, die mit dem Schwert des Lichtes 
und der göttlichen Liebe für eine neue Ausrichtung der Menschheit kämpfen.  
Glaubt mir, ich bin sehr stolz auf jeden Einzelnen von euch! 
 
Denkt an mich und ihr seid mit mir verbunden.  
Fühlt mich, und ihr werdet wissen, dass ihr in Geborgenheit und zu Hause seid. 
Meine Kinder die sich zu mir bekennen, kennen keine Furcht vor den Elementen, 
denn sie sind mit ihnen verbunden und schöpfen ihre Kraft aus ihnen. Sie werden 
immer zur richtigen Zeit am richtigen Ort sein, denn sie hören auf meine Hinweise 
und Eingebungen. So sind sie unter meinem besonderen Schutz. Sie kennen keine 
Angst und keinen Mangel, denn sie sind Krieger des Lichtes und der Liebe, und sie 
bekommen alles was sie brauchen von mir, ihrer Mutter. Sie leben in der Gegenwart 
und in ihrem inneren Licht, so sind sie Beispiel für alle anderen Wesen. 
 
Viele von euch Menschenkindern sind jetzt an diesem Punkt ihrer Bewusstheit und 
ihrer Erkenntnis angelangt, und für euch ist diese Botschaft gegeben worden. 
Ich freue mich über jeden Einzelnen von euch und über seine Verbundenheit mit mir! 
 
 
In Liebe, eure Mutter Erde, Lady Gaia.“ 
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Eine Übermittlung zum Thema Erderwärmung                                           
 
„Geliebte Wesen des Lichts, meine geliebten Kinder! 
Ich möchte euch heute einige Informationen zum Thema Erderwärmung geben. 
Zur Zeit arbeitet es sehr stark in mir, der Erde, da die Transformationsenergien sehr 
hoch sind. Natürlich betrifft dies auch euch, die ihr mit mir in Licht und Liebe 
verbunden seid. Lasst diesen Prozess mit euch geschehen, und je weniger 
Blockaden ihr noch mit euch herumtragt, umso einfacher, umso schneller und um so 
leichter wird dies für euch sein. 
Das, was in und mit mir in diesem Aufstiegs- und Transformationsprozess geschieht, 
spiegelt sich auch in jedem Einzelnen von euch.  
Ich spreche von „Euch“ als von denjenigen die in Liebe mit mir verbunden sind, die 
meine Helfer und Mitarbeiter sind.  
 
Andere Wesen befinden sich in anderen Prozessen. Viele der anderen Wesen die 
menschlich sind, haben oder bekommen noch große Probleme mit meinem 
Transformationsprozess. Dies werden psychische, emotionale und körperliche 
Probleme sein, da sie bisher noch nicht gelernt haben, über den Sinn ihres Lebens, 
ihres Daseins nach zu fühlen, nach zu denken, darüber zu reflektieren.  
Viele müssen erst sehr in Not geraten, bis sie den Anstoß dazu erhalten.  
Ich bitte euch nun darum: Macht keinen Unterschied zwischen ihnen und euch, 
helft ihnen statt dessen wie und wo immer ihr könnt, ihr dient damit ihnen, euch und 
dem ganzen Bewusstsein des Planeten. 
 
Nun zurück zum Thema Erderwärmung.  
Als wissenschaftlich denkende und handelnde Menschen habt ihr verschiedene 
Möglichkeiten und Theorien zu diesem Thema aufgestellt. Einige davon sind wahr, 
andere nicht, und vieles was zum Prozess der Erderwärmung beiträgt könnt ihr noch 
nicht wahrnehmen. Das Hauptthema und der Hauptgrund dieser stetig zunehmenden 
Erwärmung aber ist meine – und damit auch eure – Transformation und die damit 
verbundene Schwingungsanhebung. Dieser Prozess erzeugt Energie und damit 
Wärme und Hitze. Macht euch aber darüber keine all zu großen Sorgen, es ist ein 
natürlicher Prozess, eine natürliche Begleiterscheinung und wird sich im Laufe der 
Zeit (in eurer Zeit gemessen sind es viele Jahrzehnte  – in meinem Zeitempfinden 
nur wenige Sekunden) einpendeln und normalisieren, also nicht kontinuierlich weiter 
ansteigen. Könntet ihr alle Naturgesetze verstehen und nachvollziehen, so würdet ihr 
in dieser Erwärmung bestimmte Phasen und Rhythmen erkennen. 
Ich teile euch dies mit, um euch die Angst davor zu nehmen, denn wenn ihr euch auf 
Angst und Panik einlasst, so wird sie euch geistig und spirituell lähmen und erstarren 
lassen. Was ich aber brauche, sind Menschen, sind Mitarbeiter und Lichtarbeiter die 
frei sind von Ängsten und Zweifeln, die sich über ihr ganzes Können, ihre Kraft, ihre 
Stärke und ihrer Fähigkeiten bewusst sind und mit Freude und Leichtigkeit diesen 
Weg der Transformation mit mir gemeinsam gehen. 
 
Ich danke euch für eure Aufmerksamkeit, und ich segne euch alle mit dem rosaroten 
Licht- und Farbstrahl der Herzensliebe, der Güte und des gegenseitigen Verzeihens. 
Seid stolz darauf mit mir, eurer Mutter Erde, zusammen zu arbeiten – aber seid 
ebenso demütig in euren Herzen, denn ihr habt euch entschlossen Diener des Lichts 
und des Aufstiegs zu sein. 
 
In Liebe, eure Mutter Erde, Lady Gaia.“ 
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Über Ängste und Befürchtungen 
 
Lady Gaia spricht:  
 
„Habt keine Angst! Alle Menschen die in ihren Gefühlen, in ihren Gedanken rein 
geblieben sind, die nicht ganz dem Materialismus verfallen sind – was heutzutage 
schwer ist – für sie ist gesorgt, sie haben genau den Schutz den sie brauchen. Sie 
sollten nicht in Angst erstarren, sondern beginnen energetisch und spirituell an der 
Transformation der Erde und all ihrer Bewohner mitzuarbeiten. Sie sind meine Arme 
und Beine, meine Hände und Füße, durch sie arbeite und drücke ich mich aus, sie 
steigen mit mir zusammen in ein neues Bewusstsein auf. Und um dies zu erreichen, 
müsst ihr all eure Ängste und Befürchtungen ablegen, nur so könnt ihr den Mut und 
die Kraft in euch wieder entdecken ohne die keine Entwicklung möglich ist.“ 
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Die Meisterseelen                                             
 
„Noch nie in der Entwicklung der Erde, in der Entwicklung der Menschheit war die 
Polarität so groß wie sie heute ist. Aus diesem Grund habe ich zu dieser Zeit so viele 
große erleuchtete Meisterseelen zu mir gerufen. Viele von ihnen, oder die meisten 
von ihnen leben völlig unerkannt unter euch, viele von ihnen wissen nicht, dass sie 
inkarnierte Meister sind, viele von ihnen werden dies aber noch in ihrem Leben 
erfahren. Ich habe sie alle zu mir gerufen als Gegengewicht zur anderen Seite, als 
Gegengewicht zum negativen Pol. Dies solltet ihr wissen. Sie alle sind meinem Ruf 
gefolgt – ich habe sie hierher gerufen, hier auf die Erde, und sie haben in Liebe 
geantwortet. Sie kamen in all ihrer Macht, in all ihrer Stärke, in all ihrer Liebe zu mir, 
zu Mutter Erde, zu Lady Gaia. Ich danke ihnen von Herzen dafür! 
 
Viele dieser inkarnierten Meisterseelen haben vergessen wer sie sind, doch der 
Schleier der Unwissenheit oder Täuschung ist bei ihnen so dünn, dass sie nur einen 
winzigen Anstoß brauchen um aufzuwachen, um aufgeweckt zu werden.  
Sie brauchen keine langen Entwicklungsschritte zu machen, bei ihnen wird es in 
allerkürzester Zeit geschehen dass sie um sich selbst wissen, dass sie wissen 
warum sie hier sind, warum sie gekommen sind, was ihre Aufgabe hier auf der Erde 
ist und auch wie sie diese erfüllen können. Bei manchen von ihnen wird es euch so 
vorkommen wie eine Beschleunigung von Null auf Hundert ohne Zwischenschritte – 
aber dies ist nur bei den Meisterseelen der Fall, andere Menschen brauchen etwas 
länger. Im Prinzip machen sie jedoch die gleichen Entwicklungsschritte durch. 
Freut euch also, dass immer mehr dieser Seelen die ich gerufen habe und die mir in 
Liebe geantwortet haben erwachen zu ihrer wahren Berufung. 
 
Ihr seid Menschen, und deshalb denkt und fühlt ihr in menschlichen Mustern. 
Aber nicht alle Meister die ich zu dieser Zeit gerufen habe sind in menschlichen 
Körpern gekommen, denn nicht alle Wesen gehen den Weg der Menschheit.  
Viele Meister sind in Körpern von Tieren gekommen, in Körpern von Pflanzen, in 
Körpern von Steinen und Kristallen, und auch in feinstofflichen Körpern. 
 
Vielleicht mag euch dies fremd erscheinen, aber auf der geistigen Ebene haben 
Tiere, Pflanzen und Mineralien ähnliche Entwicklungsschritte hinter sich wie die 
Menschheit. Sie haben äußerlich andere Erscheinungsformen, aber es ist nicht so 
wie euch lange gelehrt wurde, dass nur die Menschheit die „Krone der Schöpfung“ 
sei. Die Krone der Schöpfung sind alle Wesenheiten die Meisterschaft erlangt haben. 
 
Denkt einmal an die Krafttiere, denkt einmal an ganz bestimmte Pflanzen die euch 
nicht nur ihre Heilfähigkeit, sondern auch ihr Wissen zur Verfügung stellen können. 
Viele Urvölker wissen dies noch. Denkt an die Kristalle die bei euch zur Zeit sehr 
beliebt sind. Sie wurden aus der Erde geholt, weil sie mitarbeiten wollen, mit 
Menschen zusammen arbeiten wollen an meiner und eurer Umwandlung und 
Transformation. Ihr wisst ja auch, dass es geistige Wesenheiten und aufgestiegene 
Meister gibt die euch in ihren feinstofflichen Körpern erscheinen, und sich durch 
andere Menschen mitteilen die sie wahrnehmen können. Denkt also nicht, bei diesen 
Meistern die ich gerufen habe, und die euch führen und anleiten und mit denen ihr 
zusammenarbeitet handele es sich ausschließlich um menschliche Wesen! 
Dies wollte ich euch heute mitteilen. 
 
In Liebe, eure Erdenmutter, Lady Gaia.“ 
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Lady Gaia über Naturkatastrophen                     
 
„Ich bin eure Mutter, eure Mutter Erde. Eure Mutter, die euch beschützt und euch auf 
dem Weg eures Aufstiegs begleitet, euch lehrt und erinnert. Daran erinnert wer ihr 
seid und aus welchem Grund und mit welchem Ziel ihr hier auf der Erde lebt, auf mir. 
 
Viele der alten Völker die ihr als Naturvölker kennt, viele dieser Völker haben 
jahrtausendelang in Einklang mit mir gelebt. Sie kamen noch nicht einmal auf die 
Idee gegen meine Regeln und Gesetze – die eins mit den universellen Gesetzen 
sind und die ihr Naturgesetze nennt – zu verstoßen. Sie wussten nicht einmal dass 
dies überhaupt möglich ist. So würdet ihr sagen, sie waren in gewisser Weise naiv. 
Doch sie lebten mit einem weit geöffneten Herzen für alle erschaffenen Dinge, und 
würdigten und achteten die Naturgesetze, alle Wesen, alle Tiere, Pflanzen, Steine 
und alle ihre menschlichen Brüder und Schwestern, ebenso die feinstofflichen Wesen 
in all ihren Bereichen.  
 
Nun ist es an der Zeit, die gesamte Erdbevölkerung aufzurütteln, damit sie endlich 
aus ihrem Traum erwacht und realisiert warum sie sich die Aufgabe gestellt hat hier 
auf mir in einem dreidimensionalen materiellen Körper zu inkarnieren und zu leben. 
Für ganz viele Menschen sind diese Gedankengänge noch unvorstellbar, denn die 
Mehrheit von ihnen ist von wirklich tiefem und spirituellem Wissen vollkommen 
abgeschnitten. 
 
Dies ist der Grund warum ihr auf und mit mir nicht so lebt wie es für euch gut ist, wie 
es für euch vorgesehen war, wie ihr mit euch und mit mir in Einklang leben könntet. 
Mit mir in Einklang zu leben ist auch mit euren modernen Technologien möglich,  
es gibt immer wieder Menschen die forschen, die Entdeckungen machen und dabei 
völlig in Übereinstimmung mit mir sind, und die durch mich und durch die Geistige 
Welt zu ihren Erkenntnissen gelangen. Doch die Menschen die im Besitz von Geld 
und Macht sind verhindern meist, dass neue und fortschrittliche Techniken die mit 
der Natur in Einklang sind auch angewendet werden.  
 
Dies ist ein Punkt der vielen von euch noch nicht wirklich klar ist: Um in Einklang mit 
meinen Naturgesetzen zu leben müsst ihr nicht wie viele von euch glauben die Zeit 
zurückdrehen und wie eure Vorfahren leben, dies ist nicht notwendig und wäre ein 
Rückschritt der menschlichen Entwicklung. Viele biologische, auf der Natur 
basierende Techniken könntet ihr anwenden um euch ein angenehmes, friedvolles 
und größtenteils sorgenfreies Leben auf diesem Planeten zu schaffen. 
 
Ich rüttle euch auch deshalb auf - mit Erdbeben, Überschwemmungen und andere 
Naturkatastrophen - damit ihr lernt euch gegenseitig zu helfen, euch gegenseitig zu 
dienen, egal welchem Volk, welcher Kultur, welcher Religion, Rasse oder Hautfarbe 
ihr angehört, welche Sprache ihr sprecht. Leider reagiert ihr oft nur mit einem offenen 
Herzen und mit offenen Armen in solchen Situationen, die ihr Krisensituationen oder 
Notsituationen nennt. Immer wenn keine Möglichkeit mehr besteht euch auf eine 
einfache und liebevolle Art und Weise nahe zu bringen, dass Zusammenhalt und 
Hilfsbereitschaft besser sind als euch gegenseitig zu missachten, zu bekriegen und 
zu töten, greifen die Naturgesetze, die euch dann im Äußeren dazu zwingen euch 
gegenseitig zu unterstützen, zu helfen, euch mit allen lebensnotwendigen Dingen zu 
versorgen und euch gegenseitig zu trösten und zu heilen. 
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Aber ich bestrafe nicht, ich erwecke indem ich euch schüttle, bevor ihr euch in eurem 
tiefen Schlaf selbst vernichtet. Dies geschieht aus Liebe zu euch und zu mir, denn ich 
werde es nicht zulassen, dass ihr euch und mich, euren Planeten vernichtet. 
Diese Naturkatastrophen sind also keine Zufälle, sie sind von meiner Warte aus 
betrachtet notwendige Maßnahmen euch zu erinnern wer ihr seid und warum ihr hier 
seid. Dies betrifft ALLE Menschen auf dem Planeten, nicht nur einzelne Völker, 
Länder, Gegenden oder Gebirge - seht also bitte auch hinter die Katastrophen. 
 
Ich ehre alle Menschen die bereit sind ihr Leben zu ändern, ihre Sichtweise zu 
ändern, ihr Bewusstsein zu ändern, ihre Aufmerksamkeit und ihre innere 
Wahrnehmung um einhundertachtzig Grad zu drehen und so ein für sie neues Leben 
zu beginnen. Vor diesen Menschen habe ich höchste Achtung – und es sind auch 
genau diese Menschen die bei den Katastrophen die euch als gesamte Menschheit 
immer wieder ereilen, verschont bleiben. Es ist also euer innerer Entschluss der euch 
weiterleben lässt wenn ihr erkennt, wozu dieses menschliche Erdenleben da ist und 
was der Sinn und der Zweck eures Daseins hier auf mir, eurer Mutter Erde ist. 
 
Dies wollte ich euch heute mitteilen, und ich bitte euch von Herzen darüber 
nachzudenken, darüber zu reflektieren und tief in euren Geist und in eure Seele zu 
schauen, in eure Gedanken und Emotionen zu schauen wie ihr lebt und ob es nicht 
doch für jeden einzelnen von euch Möglichkeiten gibt ein besseres und vielleicht 
auch anderes Leben als bisher zu leben.  
 
Euer Leben ist selten von äußeren Gegebenheiten bestimmt wie ihr fälschlicherweise 
meist annehmt, sondern von eurem Entschluss abhängig, etwas in eurem Geist, in 
euren Gefühlen, Gedanken und Überzeugungen zu ändern. 
 
Ich danke euch dass ihr mir zugehört habt und umarme jeden einzelnen von euch, 
denn ihr seid meine Kinder, die Kinder der Mutter Erde, meine Kinder. Danke. 
 
 
Eure Mutter Erde, Lady Gaia“ 
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Pazifischer Feuerring 
 
Als Pazifischer Feuerring wird ein Vulkangürtel bezeichnet, der den Pazifischen 
Ozean von drei Seiten umgibt. Mindestens zwei Drittel aller jemals ausgebrochenen 
Vulkane sind dort zu finden. Auch starke Erdbeben treten entlang dieses Ringes 
gehäuft auf. Diese lösen bisweilen die für den Pazifik typischen Tsunamis aus. 
 
Ich bin geistig auf Hawaii - der „Feuerinsel“ - bei einer Versammlung von Kahunas, 
den eingeborenen Priester und Heilern. Sie singen, um das Feuer der Erde, das 
Magma unter den Erdplatten zu beruhigen, denn es drohen Vulkanausbrüche durch 
Risse in den Kontinentalplatten mit anschließenden Tsunamis. Ich schließe mich 
diesem Kreis an und zusammen bitten wir Lady Gaia in unsere Mitte zu kommen. 
 
Sie spricht zu uns: 
 
„Mein Herz schreit und mein Körper, die Erde wird darauf reagieren, sie wird sich 
bewegen! Ich teile euch das nicht mit um euch zu ängstigen, sondern um euch zu 
informieren. Ich habe euch immer und immer und immer wieder gewarnt und euch 
gesagt ihr müsst etwas ändern – in eurem Verhalten, in euren Emotionen, in euren 
intellektuellen Überlegungen und Bemühungen. Es hat wenig bewirkt - meine Aufrufe 
an euch haben wenig bewirkt. Nur wenige von euch hörten auf meine Stimme. 
So ist es nun dem Element Feuer übergeben worden eine andere Energie zu 
manifestieren. Auf der äußeren Ebene wird sich dies in Erdbeben zeigen, in 
Vulkanausbrüchen, in Wetteränderungen, der Erdmagnetismus wird sich verändern, 
er wird sich verschieben, es werden eure elektromagnetischen Geräte und 
Kommunikationssysteme betroffen sein, es werden vereinzelte Gegenden, 
Landschaften und Länder betroffen sein. 
Du hast heute zuerst die Warnung an Peru und einen kleinen Teil von Chile 
vernommen, dann die Warnung an die Westküste der USA, vor allem an Kalifornien 
gehört. Es ist nun an der Zeit, dass die Elemente euch zeigen, dass der Weg den ihr 
eingeschlagen habt der falsche Weg ist. Ihr hattet viele Chancen, ihr habt keine 
davon genutzt. Ich spreche hier nicht von meinen Erdheilern, von den Menschen die 
eins mit mir sind, die mich kennen und unterstützen, ich meine den Großteil der 
Menschheit die völlig von sich, von ihrem wahren Wesen und ihren Aufgaben entfernt 
und getrennt sind und die auf diese Weise dieses Chaos auf, über (in der 
Atmosphäre) und in mir der Erde, verursachen. Und da diese Menschen nur auf 
äußere Reize reagieren, werden ihnen die Elemente die Gelegenheit dazu bieten.  
Ich danke allen Lichtarbeitern, all meinen Erdheilern sehr für Ihre Arbeit. Danke für 
eure Bemühungen, eure Liebe und Hingabe! Ihr bleibt immer unter meinem Schutz, 
gleich was auf der äußeren Ebene geschieht, denn ihr seid energetisch von den 
anderen Menschen getrennt, da ihr andere Wege gegangen seid als sie. Ich sehe 
inzwischen nur noch die Möglichkeit sie (den Großteil der Menschheit) über 
Bewegungen und Aktionen der vier Elemente aufzuwecken, sie wach zu rütteln und 
ihnen zu zeigen dass es nicht mein Werk ist wenn sie leiden, sondern ihr Werk. 
Ihr habt es verschuldet, ihr müsst nun damit klar kommen oder aber mich, meinen 
Körper, die Erde verlassen. Dieser Punkt ist nun erreicht, und er wird auch nicht 
mehr rückgängig gemacht. Alle Lichtarbeiter und Erdheiler brauchen sich nicht die 
geringsten Sorgen zu machen, sie sind in meiner Energie, in meiner Obhut, in meiner 
Fürsorge und in meiner Liebe.  
 
Ich danke euch und verabschiede mich nun wieder.“ 
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Mutter Erde zur Corona-Pandemie 
 
 
Nach einer Meditation, bei der ich mich mit der Erde und den großen Kristallen in der 
Erde verbunden habe, bekam ich folgende Botschaft der Erdmutter, Lady Gaia: 
 
„Ich grüße Euch, meine lieben Kinder! 
 
Alles was ihr im Moment tun müsst, tun könnt, ist nicht in Panik zu verfallen. 
Eure Politiker, eure Mediziner, eure Wirtschaftsbosse spüren nun wie ihre Macht 
schwindet. Sie versuchen euch hinzuhalten und wollen euch glauben lassen, dass 
die derzeitige Situation noch von ihnen beherrschbar ist. Sie lügen euch an, sie 
wollen euch und vor allem sich selbst beruhigen. Und doch spüren sie, dass andere 
Mächte, die sie weder kennen noch beherrschen, sie nun überschatten werden.  
Dies sind jedoch keine negativen Mächte wie viele Menschen glauben und 
irrtümlicherweise verbreiten, sondern es sind die Mächte der Wandlung zum Guten, 
zum Positiven, zum Lichten, zur Erneuerung. 
 
Eure Systeme haben lange Zeit funktioniert, doch nun wird euch gezeigt, dass ein 
Neubeginn, eine Wandlung, ein neuer Evolutionsschritt notwendig ist und bevorsteht. 
 
Das Problem ist nicht das Virus das euch Angst macht, das Problem ist euer 
Vertrauen in das Leben, ist das Festhalten am Alten und damit die Negation des 
Neuen, das ihr noch nicht kennt. Ihr befindet euch mitten in einem Übergangsritus, 
einer Übergangsphase, und es fällt auch vielen spirituell ausgerichteten Menschen 
schwer, sich auf das größtenteils für sie Unbekannte einzulassen, es zuzulassen.  
Aber es ist im kommen, ob ihr es nun akzeptieren könnt und wollt oder nicht. 
 
Wie bei jedem Übergang gibt es Seelen die den Planeten verlassen. Dies geschieht 
aus unterschiedlichen Gründen: Die Einen möchten gehen da sie ihre irdischen 
Aufgaben erfüllt haben, andere gehen, weil sie nicht bereit sind das Neue, die 
Wandlung, den nächsten Schritt der Erde und der Menschheit zu akzeptieren und zu 
unterstützen. Für jeden der in dieser Zeit seine Körperlichkeit hinter sich lässt, wird 
es der richtige Zeitpunkt dafür sein. Nicht unbedingt für eure Persönlichkeit, euer 
Ego, eure Vorstellungen und Wünsche, aber der richtige Zeitpunkt für eure Seele. 
 
Ich bitte euch nun alle darum: 
 
Verbindet euch mit eurem Herzen, mit eurer Spiritualität, mit eurer Demut und Liebe 
zu euch selbst, euren Mitmenschen und der ganzen Schöpfung, und ihr werdet mit 
mir zusammen, eurer Erde, einen großen Schritt in der Entwicklung machen der uns 
alle helfen, heilen und im Bewusstsein der Liebe verbinden wird. 
 
 
Von Herzen, eure Mutter Erde, Lady Gaia“ 
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Acht Geschenke von Mutter Erde - Lady Gaia 
 

 
Eine Botschaft der Erdmutter, empfangen nach einer Erdsegnung  

und Erdheilung bei Vollmond 
 

 
„Ich gebe euch alles was ihr braucht – wenn ihr mir  

euer Vertrauen schenkt. 
 
 

Ich fülle euer Herz mit Freude, Liebe und Glück –  
wenn ihr bereit seid eure Sorgen los zu lassen. 

 
 

Ich schenke euch meine Weisheit die in den Kristallen verborgen ist –  
wenn ihr bereit seid nach Weisheit zu suchen. 

 
 

Ich erfülle euch mit meiner liebenden und zärtlichen Gegenwart –  
wenn ihr bereit seid meine Umarmungen zuzulassen. 

 
 

Ich offenbare euch euren Seelenplan – wenn ihr bereit seid eure Ego zu 
verabschieden und sein Geplapper nicht mehr ernst zu nehmen. 

 
 

Ich schenke euch meinen Schutz – wenn ihr aufhört  
gegen mich zu kämpfen. 

 
 

Ich gebe euch Geborgenheit – wenn ihr bereit seid  
euer Herz zu reinigen. 

 
 

Ich offenbare euch all mein Wissen – wenn ihr aufhört nach meinen Schätzen in der 
Erde zu suchen und mich dadurch zu verletzen. 

 
 

Denn ihr alle seid meine Kinder, ebenso wie ihr die Kinder  
des großen allumfassenden Geistes seid. 

 
 

 
In Liebe, eure Mutter Erde, Lady Gaia“ 
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Über mich in Kurzform 
 
Ich bin achtundsechzig Jahre und beschäftige mich seit über fünfzig Jahren mit 
Meditation, ebenso mit geistigen und spirituellen Themen aller Art, sowohl 
theoretisch als auch praktisch. Im Alter von siebzehn Jahren bekam ich eine 
mehrmonatige Schulung in Zen-Buddhismus und Zen-Meditation, später war ich über 
zwanzig Jahre lang Schüler eines spirituellen indischen Lehrers. Ende der siebziger 
Jahre hatte ich eine Begegnung und ein für mich besonders prägendes spirituelles   
Erlebnis mit einem der höchsten tibetischen Lamas, dem 16. Karmapa. 
Es folgte eine Reiki-Einweihung, danach habe ich zehn Jahre lang Erfahrungen mit 
westlicher, chinesischer und tibetischer Astrologie gesammelt und auch astrologische 
Beratungen gemacht. Seit dreißig Jahren sind Steine und Kristalle meine Begleiter, 
dadurch bin ich wiederum mit den Naturwesen in Kontakt gekommen, es kamen 
Geomantie und Erdheilung dazu und in Folge die geistige Begegnung mit Lady Gaia, 
der Erdmutter. Vor zwanzig Jahren dann machte ich eine sechsmonatige 
Meditationsschulung in Lichtarbeit, danach folgte eine Ausbildung zum Geistheiler, 
wobei ich die Ebene der Engel und aufgestiegenen Meister kennen lernen durfte. 
Gleichzeitig begleitete mich etwa drei Jahre lang eine Geistheilerin, die mich mit 
meinem indianischem Geistführer, meinen schamanischen Krafttieren und den 
Naturkräften in Kontakt brachte. Mit Schamanismus beschäftige ich mich ebenfalls 
schon viele Jahrzehnte, dazu gehören unter anderem Begegnungen mit Krafttieren, 
geistige Reisen in die Elemente, in die Erde und in die inneren Dimensionen der 
Kristalle, genauso wie Begegnungen mit nichtirdischen feinstofflichen Wesenheiten. 
 
Ich danke all den vielen und oft sehr unterschiedlichen Lehrerinnen und Lehrer 
denen ich sowohl auf der inneren als auch auf der äußeren Ebene begegnen durfte. 
Und die mich erfahren ließen, dass es keinen Unterschied zwischen innerem Erleben 
und Begegnungen im Außen gibt. Alles was uns geschieht, geschieht immer im 
Zusammenhang und im Wechselspiel zwischen der inneren und der äußeren Welt. 
 
 

Wir alle wurden geboren um unser inneres Seelenlicht erstrahlen zu lassen,  
es nach außen hin zu manifestieren, es zu leben, zu verwirklichen  

und andere Menschen damit anzustecken. 
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